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Uma perseguição entre
policiais militares e supos-
tos criminosos, na manhã
desta quarta-feira, dia 18,
terminou com a prisão de
um homem, de 47 anos, e
um jovem, de 22, em Volta
Redonda. O fato assustou
moradores da Rua Guilher-
me Duque, no bairro Reti-
ro, onde os suspeitos foram
detidos. A perseguição co-
meçou quando um carro da
PM entrava no Condomínio

PM persegue suspeitos
no Retiro e prende dois

Moradores do bairro ficaram assustados com a perseguição policial que começou no Santa Cruz
Minha Casa Minha Vida
(Ingá), no Santa Cruz. Pes-
soas que estava em um Gol,
fugiram em alta velocidade
ao observarem a presença
dos agentes e foram em di-
reção ao  Retiro. Os suspei-
tos seguiram pela contra-
mão da rua e chegaram a
descer do veículo para se
desfazer de celulares. Dois
foram detidos e um conse-
guiu fugir.
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Um homem morreu na
tarde de terça-feira (17),
nas imediações da Sapi-
nhatuba III, em Angra dos
Reis, suspeito de trocar ti-
ros com policiais militares
da Unidade de Polícia de
Proximidade (UPP) Camo-
rim Grande. Durante a
ação, uma pistola calibre

A distribuição do carnê
do IPTU 2021 em Porto Real
começou esta semana. O con-
tribuinte que optar pela cota
única terá 10% de desconto.
“Além dessa possibilidade
com o desconto, também dis-
ponibilizamos o parcelamen-
to em até 5 vezes no carnê”,
explica o secretário da Fazen-
da, Ernane Hélio Dias. A se-

As fortes chuvas com
granizo que atingiram a re-
gião na última segunda fei-
ra, dia 16, já estão causan-
do alta dos preços de al-
guns produtos, como as
hortaliças e legumes. De
acordo com o produtor e
proprietário de um horti-
fruti na Avenida 17 de Ju-
lho, Rodrigo Fernandes, as
fortes chuvas que atingi-
ram a região ainda não in-
terferiram no seu comércio,
mas na produção sim, e
com certeza podem resultar
numa alta de preços. Entre
os produtos prejudicados
estão as hortaliças e legu-
mes como brócolis, couve-
flor e tomate. Já os que não
foram prejudicados são os
tubérculos, como batata, be-
terraba e cenoura.
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Os 30 alunos da primei-
ra turma do curso superi-
or de Administração para
pessoas com deficiência
em Volta Redonda partici-
param de aula inaugural
na noite desta terça-feira,
dia 17. A iniciativa da pre-
feitura municipal, em par-
ceria com o UGB (Centro
Universitário de Volta Re-
donda) atende estudantes
com deficiência auditivas

O aumento da de-
manda por internações,
por causa da circulação
da variante Delta do
novo coronavírus, que é
mais transmissível, le-
vou o governo do estado
do Rio de Janeiro a de-
cidir pela abertura de
mais leitos de unidade
de terapia intensiva
(UTI) para pacientes
com covid-19. As vagas
serão no Hospital Uni-
versitário Pedro Ernes-
to, na capital, no Hospi-
tal Regional Zilda Arns,
em Volta Redonda, e no
Hospital Doutor Ricardo
Cruz, em Nova Iguaçu,
informou  o secretário
estadual de Saúde, Ale-
xandre Chieppe. Nesta
semana, a taxa de ocupa-
ção de leitos de UTI para
a doença atingiu 70% no
estado e 90% na capital,
principalmente nas uni-
dades hospitalares da re-
gião metropolitana e da
Baixada Fluminense.
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Covid-19

Hospital Regional terá mais
leitos para variante Delta

Arquivo

Governo do Estado do Rio abre novas vagas para pacientes com Covid-19 no Hospital Regional

Legumes e hortaliças têm forte alta no preço
Júlio Amaral

Valor de alguns legumes e
hortaliças dobrou nesta

semana

A Operação Lei Seca ga-
nhou reforço no efetivo e
aumentou de 15 para 21
equipes de fiscalização que
atuam nas blitzes em todo
o estado do Rio de Janeiro.
Nesta semana já foram per-
cebidas mais blitzes nas
ruas. “Diante do cenário
atual em que estão sendo
registrados altos índices de
alcoolemia nas blitzes é
preciso reforçar a fiscaliza-
ção, por isso aumentamos o
número de equipes da Lei

LEI SECA

Equipes ganham reforço
para fiscalizar motoristas

Seca para podermos atuar
cada vez mais em diferen-
tes regiões do estado”, afir-
ma o secretário de Estado
de Governo, Rodrigo Bace-
llar.
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Magno Segllia

Operação Lei Seca retorna e
índices de motoristas
flagrados nas blitzes

aumentam

ANGRA DOS REIS

Homem morre em confronto
com a Policia Militar

9mm, um carregador alon-
gado de pistola, 10 muni-
ções, 61 sacolés de maco-
nha, 57 pedras de crack,
24 tabletes de cocaína e 28
frascos contendo cheiri-
nho da loló, foram apreen-
didos. O caso foi registra-
do na 166ª DP.
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PORTO REAL

Secretaria distribui
carnê de IPTU de 2021

cretaria reforça que a data de
pagamento para cota única
será no dia 31 de agosto. O
mesmo acontece para aque-
les que optarem por parcelar:
a primeira precisa ser quita-
da até o dia 31. Detalhe: o
carnê também poderá ser
emitido pelo site da Prefeitu-
ra Municipal de Porto Real.
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VOLTA REDONDA

Curso superior para pessoas com
deficiência tem aula inaugural

e físicas e alunos com bai-
xa visão. A primeira aula
do curso reuniu os novos
universitários no auditó-
rio para cerimônia de
abertura com a presença
do prefeito Antônio Fran-
cisco Neto e o reitor do
UGB, Geraldo Di Biase,
outras autoridades do mu-
nicípio e do centro univer-
sitário.

 CIDADES | Página 6
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POLÍTICA

Rio

O aumento da demanda
por internações, por causa
da circulação da variante
Delta do novo coronavírus,
que é mais transmissível,
levou o governo do estado
do Rio de Janeiro a decidir
pela abertura de mais lei-
tos de unidade de terapia
intensiva (UTI) para paci-
entes com covid-19. As va-
gas serão no Hospital Uni-
versitário Pedro Ernesto,
na capital, no Hospital Re-
gional Zilda Arns, em Volta
Redonda, e no Hospital
Doutor Ricardo Cruz, em
Nova Iguaçu, informou  o
secretário estadual de Saú-
de, Alexandre Chieppe.

Nesta semana, a taxa de
ocupação de leitos de UTI
para a doença atingiu 70%
no estado e 90% na capital,
principalmente nas unida-
des hospitalares da região
metropolitana e da Baixada
Fluminense. “Hoje vive-se
no estado do Rio de Janei-
ro, principalmente, na re-
gião metropolitana, incluin-
do o município do Rio de
Janeiro, e na Baixada Flu-
minense, uma situação em
que, muito por conta da
circulação da variante Del-
ta, estamos vendo um au-
mento, ainda discreto, nos
números de atendimentos e
de solicitações de interna-
ções. A gente ainda avalia
as razões por trás desse au-
mento, mas certamente a
circulação mais intensa da
variante Delta é um dos fa-
tores que vêm contribuindo
para isso”, afirmou Chie-
ppe.

De acordo com o secre-
tário, a abertura de vagas
nas unidades de saúde é a
primeira etapa do plano de
contingência do estado
para o enfrentamento de
uma possível nova onda da
covid-19. “Já acionamos a
primeira etapa do nosso
plano de contingência, que
prevê a abertura de alguns
leitos ou a transformação
de alguns leitos de não co-
vid para covid, no Hospital
Pedro Ernesto e no Hospi-

Estado do Rio abrirá mais leitos no
Hospital Regional para variante Delta

Vagas de terapia intensiva serão em hospitais da capital e de Nova Iguaçu, além de em Volta Redonda
tal Regional Zilda Arns e a
abertura de 20 novos leitos
em Nova Iguaçu, no Hospi-
tal Ricardo Cruz.”

Chieppe disse que, neste
momento de alerta, a situa-
ção e as condições de aten-
dimento serão monitoradas
pelas autoridades da saúde.
“Vamos monitorar o cená-
rio epidemiológico, a oferta
e demanda assistencial
para que, se for necessário,
outras medidas sejam to-
madas. Agora é um mo-
mento de alerta, de obser-
vação e de rápida tomada
de decisão exatamente para
poder dar conta de qual-
quer demanda assistencial
que vier aparecer”, enfati-
zou.

Rede privada

Nos hospitais privados
no estado, na última sema-
na, a ocupação de leitos
para covid-19 era de 60%,
mas ontem (17) subiu para
70%. A Associação de Hos-
pitais Privados do Estado
do Rio de Janeiro avalia a
possibilidade de abertura
de novos leitos. “A quanti-
dade de pacientes interna-
dos tem sido maior, embo-
ra a letalidade tenha sido
menor. A maior parte dos
pacientes é de homens,
que se inter nam muito
mais do que mulheres.
Esta é uma doença que
afeta um pouco mais ho-
mens do que mulheres”,
disse o diretor da associa-
ção, Graccho Alvim.

Segundo Alvim, o maior
percentual de internados é
dos pacientes que, ou opta-
ram por não tomar vacina,
ou ainda não tiveram opor-
tunidade, por causa da ida-
de. Depois deles, vêm os pa-
cientes que só receberam
uma dose de vacina e, por
último, os que já tomaram
as duas dores, mas têm co-
morbidades, são idosos e já
tem mais de seis meses de
vacinados. “Este é o pano-
rama. Estamos notando
que a contaminação é mui-
to mais rápida, ou seja, pes-
soas que aparecem com

sintomas muito mais rápi-
dos. Então, essa internação
está sendo também mais
acelerada.”

Alvim lembrou que, em
julho, houve grande redu-
ção nas internações por co-
vid em todo o estado e que,
por isso, algumas unidades
hospitalares transforma-
ram os centros maiores de
tratamento intensivo para
tratar as outras doenças,
destinando os menores à
covid-19. “Isso está mudan-
do, porque o hospital priva-
do muda conforme a de-
manda. Se tem uma de-
manda maior para interna-
ção de pacientes com covid,
obviamente, vamos reabrir
mais leitos para covid. De-
pendendo de como vai se
comportar esse crescimento
nas internações, provavel-
mente, a gente destinará
mais leitos para a covid-
19.”

Para Alvim, é importan-

te lembrar que, quando
existe uma nova onda, ou
um maior número de paci-
entes com covid-19, existe
uma resistência de outros
pacientes em fazer qual-
quer procedimento eletivo.
“Eles vão querer fazer isso
quando não houver uma
onda tão alta de paciente
por covid.”

O diretor da Associação
de Hospitais Privados do
Estado do Rio de Janeiro
ressaltou que as unidades
precisam estar preparadas
para uma nova onda da do-
ença, inclusive para evitar
a falta de insumos e de me-
dicamentos, como aconte-
ceu em alguns hospitais no
início da pandemia. “Esta-
mos pedindo ao pessoal dos
hospitais que já comecem a
fazer a logística para um
provável aumento. [É] ób-
vio que não sabemos como
vai evoluir essa curva. Se
continuar dessa maneira,

Arquivo

Hospital Regional terá mais unidades de UTI por causa da variante delta

será necessária uma logísti-
ca na quantidade de mate-
rial e de medicamentos
bem maior. O que estamos
pedindo é que os hospitais
já se organizem para que
não haja escassez de medi-
camentos.”

Graccho Alvim afirmou
que só será possível aten-
der ao chamamento público
que o Executivo fluminense
deve lançar na próxima se-
mana para a contratação
de 150 leitos nos hospitais
privados se os valores ofe-
recidos pelo governo forem
compatíveis com os gastos
por paciente/dia. “A rede
terá como atender se os va-
lores, os preços, forem sufi-
cientes para o tratamento.
É uma doença cara, que de-
manda medicamentos ca-
ros, infecta muito e, para
manter o paciente no respi-
rador, precisa de muitas
medicações, de anestésicos,
de bloqueadores neuromus-

culares.”
De acordo com Alvim,

os últimos chamamentos
feitos não foram fechados
porque os valores não
eram suficientes para
custear a diária de um
paciente. “Tem que pagar
o profissional de saúde,
material, medicamento e
toda a parte de exames.
Tem uns que são mais
caros, porque há pacien-
tes que evoluem critica-
mente, necessitando de
todos os exames, além de
imagens. Precisamos de
exames laboratoriais diá-
rios, e não é um custo pe-
queno. Não tem como fa-
zer mágica, se se oferece
um valor que não dá nem
para pagar o custo básico
desse paciente”, concluiu.

*Informações da Agência
Brasil

Colaborou Cristiane Ribeiro,
repórter do Radiojornalismo.

Volta Redonda

A Câmara Municipal de
Volta Redonda aprovou, na
sessão desta terça (18) o pe-
dido do vereador Sidney Di-
nho, do Patriota, pela insta-
lação de uma Comissão Es-
pecial de Inquérito para apu-
rar denúncias de abuso de
poder praticados por inte-
grantes da Guarda Munici-
pal de Volta Redonda.

Em seu requerimento, Di-
nho  justificou a iniciativa
em razão das notícias de
possíveis crimes cometidos
nas dependências da institui-
ção, tais como constrangi-
mento ilegal, abuso de auto-
ridade, assédio moral, assim
como forte discriminação so-
frida por Guardas na Junta
Médica que os atende. Dinho
citou inclusive o compareci-
mento de alguns integrantes
da Guarda ao Sindicato dos
Funcionário Públicos, pedin-
do ajuda em relação ao que
estavam passando.

“A Comissão foi aprovada

Câmara de Volta Redonda aprova comissão
de inquérito da Guarda Municipal

e será composta por mim na
qualidade de presidente, o
vereador Jorge Fuede será o
relator e o vereador Lela o
membro. Vamos buscar a
verdade real. Existem mui-
tas falácias, porém agora te-
remos a oportunidade de co-
nhecer o que de fato aconte-
ceu ou não. Caso a Comis-
são, diante dos depoimentos
e provas colhidas detectar
qualquer indício da prática
de desvios de conduta ou
prática de crimes, estaremos
relatando no sentido de que
os autores sejam responsabi-
lizados administrativa e cri-
minalmente”, disse Dinho.

A Presidência da Câmara
dará o prazo inicial de 60
dias para a conclusão dos
trabalhos.

Assessoria de Imprensa

Dinho vai presidir
comissão sobre possível

perseguição a guardas
municipais na corporação
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Volta Redonda

Um grupo composto por
parlamentares, arquitetos,
juristas e outros represen-
tantes da sociedade civil or-
ganizada se reuniu, sob a
presidência do vereador Ro-
drigo Furtado, nesta quar-
ta, 18, para debater sobre o
novo Plano Diretor de Volta
Redonda.  O ponto de parti-
da, desta vez, foi a mensa-
gem 12/2021 enviada pelo
governo Municipal aos ve-
readores.

– Há muitos detalhes
ainda para serem discuti-
dos, partimos da mensagem
do prefeito, mas também
estamos estudando as mu-
danças apresentadas ainda
pelo ex-prefeito Samuca Sil-
va. Embora mude o gover-
no, as ideias, quando são
boas, ficam. Para além dis-
so, ainda tem outros pontos
a serem revistos como a
questão da macrozona, as
legislações complementares
que virão após a revisão do
plano diretor, a questão da
ocupação do solo e a preo-
cupação com o desenvolvi-
mento sustentável e o uso
da propriedade privada que
deve atender a função soci-
al – resumiu Rodrigo Fur-
tado.

O presidente da comis-
são disse ainda que é de ex-
trema importância que o
debate abarque instituições
que atuam diretamente em
Volta Redonda interferindo
– positiva e negativamente

Vereadores discutem
 mudanças no Plano Diretor

Ponto de partida foi a mensagem enviada pelo prefeito Antônio Francisco Neto à Câmara Municipal
– na geografia e no ecossis-
tema do município. “Preci-
samos trazer para a mesa
representantes da CSN, da
construtora do Mauro Cam-
pos e outros para que pos-
samos, juntos, definir me-
tas de desenvolvimento sem
explorar os recursos da ci-
dade à exaustão. Sabemos
hoje a importância que
tem, por exemplo, o meio
ambiente. Desenvolvimento
sem sustentabilidade é um
crime que não teremos
mais tempo de pagar no fu-
turo por ele”, afirmou o ve-
reador.

Estiveram presentes no
debate o o presidente do
IPPU-VR (Instituto de Pes-
quisa e Planejamento Urba-
no de Volta Redonda), Abi-
mailton Pratti da Silva, o
arquiteto e ex-secretário de
Planejamento Urbano do
governo Rodrigo Drable, de
Barra Mansa, Ronaldo Al-
ves, que participou da pri-
meira revisão proposta pela
Câmara na legislatura pas-
sada, a arquiteta Lara
Jane, o procurador aposen-
tado Antônio Carlos, os ve-
readores Jorginho Fuede,
Paulo Conrado, Rena Cury,
Paulinho AP e Vampirinho
além das assessorias dos
demais parlamentares.

O Plano Diretor é uma
importante ferramenta de
desenvolvimento urbano
utilizado para direcionar o
crescimento das cidades.
Seu objetivo é orientar as
ações do poder público vi-

Barra do Piraí

Um dos bairros do Com-
plexo da Califórnia, São
Luiz da Barra recebe, na
manhã de quinta, 19, nova
pavimentação em uma das
suas principais vias. O pre-
feito de Barra do Piraí, Ma-
rio Esteves, entrega as
obras de drenagem e asfal-
tamento da Rua da Integra-
ção, que liga aos demais
bairros daquele distrito. A
benfeitoria foi erguida com
recursos próprios em cerca
de 1,2 km, tirando seus mo-
radores do atoleiro e das
más condições de tráfego.

Foi pensando no desen-
volvimento do São Luiz da
Barra que a Secretaria de
Obras Públicas, da Prefeitu-
ra de Barra do Piraí, ini-
ciou os trabalhos de asfalta-
mento naquele bairro, a co-
meçar pela Rua da Integra-
ção. De acordo com o chefe
da pasta, Wlader Dantas,
eram “péssimas as condi-
ções; era totalmente esque-
cida”. Segundo ele, “a po-
pulação tinha que dar a
volta por um caminho me-
lhor”.

 “Era uma rua totalmen-
te esquecida, não possuía
nem rede de drenagem e
esgoto. No início, não havia
muitos moradores, mas
está começando a se desen-
volver. Assim, percebemos
que seria necessário pavi-
mentar o local e, auxilian-
do no desenvolvimento do
bairro, como estamos fa-
zendo em várias ruas do
Complexo da Califórnia”,
disse Wlader.

O prefeito Mario Esteves
lembrou que o distrito está
recebendo diferentes obras
de infraestrutura, muitas
de grande porte. Algumas,

Cedida pela assessoria de imprensa

Grupo estuda proposta de Plano Diretor encaminhada à Câmara pelo prefeito

sando compatibilizar os in-
teresses da população e ga-
rantir de forma justa os be-
nefícios da urbanização, os
princípios da reforma urba-
na, o direito à cidade e à ci-
dadania, à gestão democrá-
tica da cidade.

É no Plano Diretor onde
se define como serão colo-
cadas as diretrizes do Esta-
tuto da Cidade dentro do
município. A sua elabora-
ção é obrigatória para os
municípios com população
maior do que 20 mil habi-

tantes, devendo contemplar
todo o território do municí-
pio, tanto urbano quanto
rural. Sua revisão deve ser
feita de 10 em 10 anos (de
acordo com o Estatuto da
Cidade).

A principal função do

Plano Diretor é assegurar o
bem estar geral, de modo a
preservar o meio ambiente,
promover qualidade de
vida para a população e ga-
rantir desenvolvimento ur-
bano sustentável para a ci-
dade.

Barra Mansa

O vereador Deco acom-
panhou na manhã desta
quarta-feira, dia 18, a visto-
ria da Defesa Civil de Bar-
ra Mansa à Passarela do
bairro 9 de Abril. Desde a
entrega da passarela há
quase uma década, não
houve nenhuma manuten-
ção do DNIT (Departamen-
to Nacional de Infraestrutu-
ra de Transportes) no local.
Com iluminação precária e
estrutura enferrujada, a
passarela oferece perigo
aos moradores que acabam
se utilizando da Via, o que
aumenta o risco de atrope-
lamentos. Um relatório será
encaminhado ao órgão.

Em abril deste ano, o ve-
reador esteve na sede do
DNIT no Rio de Janeiro e
protocolou ofícios pedindo
a manutenção da passarela
e requisitou a realocação
do Radar na entrada dos

Mario Esteves entrega
obra de pavimentação
em São Luiz da Barra

como lembrou o chefe do
Executivo, foram entregues,
como a do Posto de Saúde
João Elias Guedes. Mario
lembrou que a Rua G, tam-
bém no São Luís da Barra;
ruas 1, 6 e 7, no São Fran-
cisco; rua Doutor Tancredo
de Almeida Neves, no Bair-
ro de Fátima; e a avenida
Luiz Roberto Coutinho, no
Recanto Feliz são algumas
que foram asfaltadas.

“Estamos muito felizes
com o que vem sendo
aplicado no Complexo da
Califórnia, que antes era
esquecido pelas gestões.

Mas, agora a população
está vendo o fruto do pla-
nejamento acontecendo.
Aqui é como uma cidade,
e os moradores merecem
respeito, assim como os
demais barrenses de to-
dos os outros distritos, e
da sede. E vamos promo-
ver mais mudanças, ga-
rantindo qualidade de
vida para a população e o
direito de ir e vir dos mo-
radores”, frisa Mario Es-
teves, acrescentando que
a Rua 10, no São Francis-
co está sendo preparada
para o asfaltamento.

Divulgação PMBP

São Luiz da Barra recebe obras de asfaltamento

Vereador cobra do
DNIT solução para passarela

do bairro 9 de Abril

bairros Santa Rita e Assun-
ção. “Desde a inauguração
a passarela nunca tinha
passado por uma reforma.
Por não oferecer segurança
e iluminação, muitos mora-
dores preferem passar pela
via, o que tem ocasionado
muitos atropelamentos. Va-
mos cobrar o DNIT uma
solução”, frisou.

O coordenador da Defe-
sa Civil, João Vitor da Sil-

va Ramos, disse que foram
encontrados alguns pontos
com ferragens expostas e
parte da rede elétrica com-
prometida por um curto.
“Detectamos patologias
como corrosão na estrutura
metálica e trincas/rachadu-
ras no piso e cobertura da
passarela”. Um relatório
está sendo montado e será
encaminhado ao DNIT para
providências.

Cedida pela assessoria de imprensa do vereador

Deco esteve com representantes do DNIT na passarela para mostrar os problemas
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 170/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS INJETÁVEIS HOSPITALAR,
MEDICAMENTOS MANIPULADOS E CORRELATOS - SRP. Início do
recebimento das propostas: 20/08/2021 às 17h30 Encerramento de
recebimento: 01/09/2021 às 09h00 - Abertura: 01/09/2021 às 09h01 -
Início do Pregão: 01/09/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 171/2021
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE HIDRÁULICA - SRP. Início do
recebimento das propostas: 20/08/2021 às 17h30 Encerramento de
recebimento: 01/09/2021 às 09h00 - Abertura: 01/09/2021 às 09h01 -
Início do Pregão: 01/09/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

TS GAS AUTO POSTO LTDA
CNPJ: 39.647.465/0001-74

Concessão de Averbação da Licença de Operação

TS GAS AUTO POSTO LTDA, torna público que recebeu da Secretaria
Municipal de Meio Ambiente – SMMA, conforme as atribuições que lhe
foram concedidas pelo Decreto n  40980 de 15 de outubro de 2007 e
Convênio assinado entre o Estado do Rio de Janeiro e este Município em
16 de janeiro de 2008, a Averbação da Licença Municipal de Opera-
ção n  073-08/2021 para mudança de titularidade e CNPJ.
Endereço: Av. Getúlio Vargas, n  253, são joão -  Volta Redonda/RJ
PROCESSO N  MA 0060-03/2021

TS RODOVIÁRIO LTDA
CNPJ: 33.308.615/0001-39

Concessão de Averbação da Licença de Instalação e Operação
TS RODOVIÁRIO LTDA, torna público que recebeu da Secretaria Muni-
cipal de Meio Ambiente – SMMA, conforme as atribuições que lhe foram
concedidas pelo Decreto n  40980 de 15 de outubro de 2007 e Convênio
assinado entre o Estado do Rio de Janeiro e este Município em 16 de
janeiro de 2008, a Averbação da Licença Municipal de Operação n
081-08/2021 para mudança de titularidade.
Endereço: Rodovia Presidente Dutra – Km 257, n  15, Rio das Flores/
Volta Redonda/RJ
PROCESSO N  MA 0163-06/2019.

Volta Redonda

Um homem foi detido
na tarde desta quarta-feira
(18), na Avenida Amaral
Peixoto, pouco depois de
ter sido flagrado por câme-
ras de segurança pratican-
do crimes no Mercado Po-
pular da Vila Santa Cecília.

A Guarda Municipal foi
acionada e com rapidez
passou as informações para
todas as viaturas e grupos
de patrulhas que estavam
nas ruas de Volta Redonda
no momento. Com isso, os
guardas receberam ima-
gens do momento exato em
que o produto era furtado.
Com informações das ca-
racterísticas físicas do sus-
peito, os agentes da Guarda
passaram a monitorá-lo até
que ele fosse detido, já na
Amaral Peixoto.

Suspeito de furtar quiosques
no Mercado Popular é preso

Ao menos outros três proprietários de lojas nos mercados populares de Volta Redonda já reconheceram o homem
Cedida pela GMVR

Porto Real

O Juízo da Vara Única
de Porto Real e Quatis de-
cretou a prisão preventiva
de duas mulheres que apli-
caram golpes em várias
pessoas, que tiveram preju-
ízos que, somados, passam
dos R$ 70.000,00. O delega-
do titular da 100ª DP (Por-
to Real), Marcelo Nunes
Ribeiro, indiciou as suspei-
tas por estelionato.

Nunes explicou que uma
das suspeitas se passava
por advogada e que, junto
com sua cúmplice,  pediam
dinheiro antecipado as suas
vítimas para darem entra-
da junto ao INSS,  em apo-
sentadoria. Elas agiam da
mesma forma, para dar en-
trada em pensões junto à
Academia Militar das Agu-
lhas Negras (Aman), e li-
nhas de crédito para aqui-
sição de imóveis.

- As suspeitas sempre fi-
gurando como intermediá-
rias e afirmando haver ne-
cessidade de que as víti-
mas entregassem valores a
título de entrada ou garan-
tia para obtenção do direi-

Angra dos Reis

A Polícia Federal devol-
veu, nesta quarta-feira (18),
para a Secretaria Executiva
de Cultura e Patrimônio
uma panela antiga, que ha-
via sido furtada, em janeiro
de 2021, do Convento São
Bernardino de Sena, após
um arrombamento. A peça,
produzida em cobre, foi en-
contrada em um ferro-velho.

O objeto de valor histó-
rico era usado em exposi-
ções. Como o convento é
um prédio tombado pelo

Volta Redonda

Dois homens, de 25 e 34
anos, foram presos pela Po-
lícia Militar na tarde de ter-
ça-feira, dia 17, em Volta Re-
donda, suspeitos de tráfico e
associação ao tráfico de dro-
gas. Os policiais também
apreenderam 100 pinos de
cocaína, 14 trouxinhas de
maconha, R$ 125 em espé-
cie, um rádio transmissor,
um aparelho celular, uma
balança de precisão, 1.000
pinos vazios, uma peneira e
uma bolsa preta. A ocorrên-
cia foi registrada na 93ª DP.

PMs do 28º Batalhão es-
tiveram na Rua Carlos Go-
mes, no bairro Santa Inês,
após receberem informa-
ções sobre tráfico de drogas

Suspeito estava com uma caixa de som, uma mochila, dois óculos
modelo ‘Juliet’, um óculos de grau e uma touca

Falsa advogada e
cúmplice são presas

suspeitas de estelionato
to. Elas alegavam que es-
ses valores seriam repassa-
dos  para funcionários da
Aman e instituições finan-
ceiras. Fato quer no decor-
rer das investigações se
provou inverídico – expli-
cou o Nunes.

As vítimas começaram
a perceber que estavam
sendo enganadas, após
uma conversar com a ou-
tra sobre o assunto. Um
das  pessoas que foram le-
sadas, foi a própria sogra
de uma das suspeitas. As
outras foram fieis de uma
igreja, além de um casal,
cujo filho é portador de ne-
cessidades especiais.

- Assim que se apropri-
avam do dinheiro das víti-
mas, uma delas, que se di-
zia advogada, com apoio
da outra suspeita, davam
desculpas às pessoas que
foram lesadas, com a in-
tenção de não serem desco-
bertas dos golpes que vi-
nham aplicando. As inves-
tigações tiveram início
após uma sequência de re-
gistros feitos pelas vítimas,
na Delegacia de Porto Real
– disse o delegado.

No vídeo, que vai cons-
tar como possível prova do
crime, o homem se passa
por um cliente e pega uma
caixa com produtos eletrô-
nicos. Ele se aproveita da
distração do balconista,
pega o material e sai an-
dando do mercado. Ao me-
nos outros três proprietári-
os de lojas nos mercados
populares da cidade já reco-
nheceram o suspeito como
possível praticante de ou-
tros crimes semelhantes.

Segundo a Guarda Mu-
nicipal, o suspeito estava
com uma caixa de som,
uma mochila, dois óculos
modelo “Juliet”, um óculos
de grau e uma touca. Todo
o material teria sido fruto
de furtos praticados nesta
quarta-feira no comércio
de Volta Redonda e foi de-
volvido aos comerciantes.

Angra dos Reis

Um homem morreu na
tarde de terça-feira (17),
nas imediações da Sapi-
nhatuba III, em Angra dos
Reis, suspeito de trocar ti-
ros com policiais militares
da Unidade de Polícia de
Proximidade (UPP) Camo-
rim Grande. Durante a
ação, uma pistola calibre
9mm, um carregador alon-
gado de pistola, 10 muni-
ções, 61 sacolés de maco-
nha, 57 pedras de crack, 24
tabletes de cocaína e 28
frascos contendo cheirinho
da loló, foram apreendidos.
O caso foi registrado na
166ª DP.

“A Guarda Municipal
mais presente nas ruas
ajuda a evitar que crimes
sejam cometidos ou facilita
que suspeitos sejam detido.

Nossos agentes estão de
parabéns por estarem mais
presentes e atuantes”, dis-
se o comandante da GM,
João Batista dos Reis.

Rio

A Operação Lei Seca
ganhou reforço no efetivo
e aumentou de 15 para 21
equipes de fiscalização
que atuam nas blitzes em
todo o estado do Rio de
Janeiro. Nesta semana já
foram percebidas mais
blitzes nas ruas.

“Diante do cenário atu-
al em que estão sendo re-
gistrados altos índices de
alcoolemia nas blitzes é
preciso reforçar a fiscali-
zação, por isso aumenta-
mos o número de equipes
da Lei Seca para poder-
mos atuar cada vez mais
em diferentes regiões do
estado”, afirma o secretá-
rio de Estado de Governo,
Rodrigo Bacellar.

Após ter ficado suspen-
sa por quase 7 meses devi-
do à pandemia da Covid-
19, a Operação Lei Seca
retornou em outubro de
2020 e os índices de moto-
ristas flagrados nas blitzes
dirigindo sob efeito de ál-
cool vêm aumentando con-
sideravelmente. Antes da
blitz ser suspensa em mar-
ço de 2020, o percentual
médio de motoristas com
sinais de alcoolemia era
de 4,5% e, somente no ano
de 2021, o percentual está
em 12,28%. No primeiro
sábado deste mês de agos-
to, por exemplo, uma blitz
chegou a alcançar 45,97%
de motoristas embriaga-
dos na cidade de Teresópo-
lis.

Em todo o mês de ju-

Operação Lei Seca ganha
reforço na fiscalização

lho, 2.338 motoristas foram
flagrados embriagados nas
blitzes realizadas em todo
o estado: o maior registro
desde janeiro de 2021. E,
em comparação com o
mesmo mês nos anos ante-
riores, o número de moto-
ristas alcoolizados não ha-
via alcançado 2 mil pesso-
as desde 2012.

“É preciso seguir com
a missão de salvar vidas,
por isso precisamos inten-
sificar as blitzes da Lei
Seca e estar cada vez mais
presente em diversas regi-
ões do estado inibindo mo-
toristas que insistem em
dirigir sob efeito de álcool.
Esse reforço chegou em
um momento muito im-
portante junto com a reto-
mada do turismo e a rea-
bertura gradual das ativi-
dades culturais no esta-
do”, explica o superinten-
dente da Operação Lei
Seca, tenente-coronel Fá-
bio Pinho.

Sobre a Operação

A Operação Lei Seca,
coordenada pela Secreta-
ria de Estado de Governo,
foi lançada em 19 de mar-
ço de 2009, e até hoje mais
de 3,4 milhões de motoris-
tas foram abordados e
mais de 220 mil motoris-
tas alcoolizados foram re-
tirados das ruas. O objeti-
vo das blitzes diárias de
fiscalização é salvar vidas
e reforçar a mensagem
para os motoristas: “nun-
ca dirija depois de beber”.

Magno Segllia

Ao todo 21 equipes irão atuar nas ruas em todo o estado

Polícia Federal recupera
objeto de valor histórico

Instituto do Patrimônio
Histórico e Artístico Nacio-
nal (Iphan), representantes
da secretaria prestaram
uma queixa na Polícia Fe-
deral. Houve uma investi-
gação e os agentes conse-
guiram recuperar o bem.

Infelizmente, a panela
foi danificada, mas o res-
ponsável pelo furto foi iden-
tificado e está sendo proces-
sado. O secretário-executivo
de Cultura e Patrimônio,
Andrei Lara, agradeceu o
empenho da Polícia Federal
em recuperar o objeto.

Dupla suspeita de tráfico é
presa pela PM em Volta Redonda

na localidade, onde três
suspeitos estariam se reve-
zando para venda de entor-
pecentes. A PM afirma que
com a aproximação dos
agentes, um dos suspeitos
atirou em direção aos poli-
ciais, que revidaram.

Após cessar fogo, duran-
te buscas, dois suspeitos fo-
ram localizados em área de
mata. O terceiro suspeito,
que seria autor dos dispa-
ros, de acordo com a PM,
não foi localizado. Ainda
segundo os policiais, todo
material apreendido – que
estava dentro de uma bolsa
– foi encontrado com o sus-
peito de 25 anos. A dupla
foi encaminhada para dele-
gacia de Volta Redonda, au-
tuada em flagrante.

Homem morre em confronto
com a PM em Angra dos Reis

Segundo o Disque De-
núncia Angra (0300 253
1177) os policiais tinham
recebido informações de
que suspeitos estariam pla-
nejando ataques a caixas
eletrônicos em Angra dos
Reis. Quando os agentes
realizaram patrulhamento
nas imediações da BR-101,
foram recebidos a tiros. Ao
final do confronto, foi loca-
lizado um suspeito caído
no chão, em posse de uma
pistola e uma mochila com
todo o material entorpe-
cente. Ainda segundo o
Disque Denúncia, ele foi
encaminhado ao Hospital
Geral da Japuíba, mas não
resistiu aos ferimentos.

Volta Redonda

Uma perseguição entre
policiais militares e su-
postos criminosos, na ma-
nhã desta quarta-feira,
dia 18, terminou com a
prisão de um homem, de
47 anos, e um jovem, de
22, em Volta Redonda. O
fato assustou moradores
da Rua Guilherme Duque,
no bairro Retiro, onde os
suspeitos foram detidos.

A perseguição come-
çou quando uma viatura
da PM entrava no Condo-
mínio Minha Casa Minha
Vida (Ingá), no bairro
Santa Cruz. Pessoas que
estava em um Gol, fugi-
ram em alta velocidade
ao observarem a presença
dos agentes na localidade.

Os PMs solicitaram re-
forço policial. Já no bairro
Retiro,  os suspeitos entra-
ram com o Gol  na contra-
mão de direção, na inten-
ção de empreenderem
fuga. Os dois homens des-
ceram do veículo para des-
fazerem de objetos, que po-
deriam vir a incriminá-los.

A dupla chegou a jogar
celulares através de um
muro, que foram recupe-
rados pelos agentes, que

Perseguição policial termina
com dois presos e assusta

moradores do Retiro
também detiveram os sus-
peitos. Com um deles, os
policiais apreenderam
uma trouxinha de maco-
nha, papel de seda, R$
310, uma chave e um bi-
lhete.

Um terceiro  ocupante
que estava no Gol conse-
guiu fugir. PMs e guardas
municipais encontraram
o veículo abandonado no
bairro Voldac, que foi re-
bocado  para o pátio da
Delegacia de Volta Redon-
da, para onde também fo-
ram levados os dois sus-
peitos.

Em seguida, os PMs
retornaram ao condomí-
nio no Santa Cruz, onde
apreenderam um rádio
usado, geralmente,  na co-
municação entre trafican-
tes, que também foi leva-
do para a 93ª DP, onde o
suspeito mais velho foi
indiciado por porte de
droga e associação para o
tráfico.

O jovem foi autuado
apenas na associação
para o tráfico de drogas.
Crimes, pelos quais os
dois suspeitos responde-
rão em liberdade. O mate-
rial ficou apreendido na
delegacia.    
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HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 1913/2021

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art. 4 ,
inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Licitações,
Lei n  8.666/93 e art. 1 , II do Decreto Municipal n  2.100 de 24/02/
2017, HOMOLOGO, o resultado da presente licitação, na modalidade
PREGÃO PRESENCIAL n  036/2021 que objetiva a CONTRATAÇÃO
DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS RELACIONADOS
A FORMAÇÃO CONTINUADA DOS PROFISSIONAIS DA EDUCA-
ÇÃO ESPECIAL, atendendo a solicitação feita pela SECRETARIA
MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CULTURA E TURISMO no processo
administrativo 1913/2021, à empresa LEONCIO DE SOUZA VIEIRA
10379305763, CNPJ: 40.788.144/0001-79, no valor de R$ 20.000,00
(vinte mil reais).

Porto Real, 18 de agosto de 2021.
Maria Madalena Ferreira de Souza

Secretária Municipal de Educação, Cultura e Turismo

PORTARIA Nº 0476 DE 18 DE AGOSTO DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.

R E S O L V E:

Art. 1º -  REVOGAR, a partir de 05/08/2021, a licença sem vencimen-
tos concedida através da Portaria de nº 0398/21 ao servidor ALVARO
ALEX NEVES DO NASCIMENTO, matricula 1550, função Auxiliar
Administrativo, do quadro permanente da Secretaria Municipal de Ad-
ministração, a vista do Processo nº 5286/21.

Art – 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,
revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
 Nº 04 AO CONTRATO Nº 032/2017

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO:Valtair Francisco Lima
03 - OBJETO: Prorrogação de prazo ao contrato em pauta.
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993.
05 - VALOR: R$ 108.000,00 (Cento e oito mil).
06- - PRAZO: 12 (doze) meses com início em 04/08/2021 e término
em 04/08/2022.
07 - DATA DA ASSINATURA: 04 de Agosto de 2021.

Luciano de Carvalho Lima
Secretário Municipal de Administração

Volta Redonda

Mais de 100 mil doses fo-
ram aplicadas contra a gripe
(Influenza) em Volta Redon-
da, de acordo com o balanço
da Secretaria Municipal de
Saúde (SMS), divulgado na
tarde desta quarta-feira (18).
A cobertura vacinal cresceu
consideravelmente após a
disponibilização das doses
para a população em geral –
acima de seis meses de ida-
de – além dos grupos priori-
tários estabelecidos na cam-
panha de imunização. A me-
dida de ampliação foi adota-
da pelo Ministério da Saúde
e repassada aos estados e
municípios.

A secretaria de Saúde
destacou que devido à in-
tensa procura pela vacina,
as doses remanescentes,

Pinheiral

A partir da próxima se-
gunda-feira (23), a Secreta-
ria Municipal de Saúde de
Pinheiral, dá início a Cam-
panha Antirrábica Animal
na área rural do município,
que ocorrerá até 17 de se-
tembro de forma volante,
no período de 8h30 às 12h.
Já o ‘Dia D’ de vacinação
será realizado no dia 25 de
setembro, de 8h às 17h, em
todas as Unidades Básicas
de Saúde da Família
(UBSF), com exceção da
área rural.

A vacina antirrábica
serve para prevenção da
raiva, uma infecção viral
aguda que pode acometer
animais e seres humanos,
que contraem a doença por
uma mordida causada por
animais infectados. O vírus
que provoca a doença ataca
o sistema nervoso central
do hospedeiro, causando
encefalite (inflamação no
cérebro) e que evolui de
forma bem rápida. Por pos-
suir alto índice de letalida-
de, a raiva é considerada
uma doença fatal.

A veterinária do Depar-
tamento de Vigilância em
Saúde, Fernanda Karam,
explicou a importância da
campanha.

“A vacinação ainda é a
medida mais eficaz contra
a raiva, doença que pode
afetar a maioria dos mamí-
feros, incluindo, os huma-
nos. Provocada por vírus, a
doença é infecciosa e pode
ser transmitida pela saliva
quando o vírus se aloja em
ferimentos ou lesões. É
uma doença altamente letal
que devemos prevenir, pois
após o contágio se manifes-
ta de forma muito agressi-
va”, disse.

A veterinária completa
explicando que o vírus da
raiva ataca o sistema ner-
voso central e provoca in-
flamação no encéfalo e o

Volta Redonda

Em comemoração à Se-
mana da Gestante, a Policlí-
nica da Mulher preparou um
ciclo de palestras que tive-
ram início terça-feira, dia 17,
e seguem até a sexta-feira,
dia 20. As palestras são reali-
zadas às 7h, durante a con-
sulta de rotina das gestantes
atendidas no local. Além da
roda de conversa, as equipes
realizam ainda sorteio de
brindes de cuidados com a
mãe e café da manhã especi-
al, seguindo os protocolos de
prevenção à Covid-19.

“Optamos por fazer essa
semana especificamente
com as gestantes que são
acompanhadas pela Policlí-
nica da Mulher, que são
gestações de alto risco,
para evitar aglomeração.

Três Unidades de Saúde ofertarão
vacina contra a gripe hoje

Cobertura vacinal cresceu após ampliação de doses para população em geral
ainda existentes no municí-
pio, serão disponibilizadas
nesta quinta-feira, dia 19,
em três Unidades de Saúde
(UBS e UBSF) dos bairros:
Conforto, Retiro II e Volta
Grande. O horário de vaci-
nação é de 08h às 16h, é ne-
cessário apresentar um do-
cumento de identidade e o
comprovante de residência.

O coordenador da Vigi-
lância em Saúde de Volta
Redonda, médico sanitaris-
ta Carlos Vasconcellos, dis-
se que uma cota extra de
vacinas contra a gripe já
foi solicitada ao governo do
estado para reposição de
doses no município. O mé-
dico lembra que as pessoas
vacinadas contra a Covid-19
devem aguardar o intervalo
mínimo de 14 dias para se
imunizar contra a gripe.

Pinheiral realiza
vacinação antirrábica na

próxima segunda-feira
animal contaminado pode
apresentar alterações com-
portamentais, salivação ex-
cessiva, agressividade, con-
vulsões e coma seguido de
óbito. “A vacina antirrábica
é ainda a única forma de
prevenir o vírus da raiva e
manter os cães e gatos sau-
dáveis. A raiva é uma zoo-
nose, ou seja, pode ser
transmitida ao homem e
vice-versa, sendo fatal em
100% dos casos. Portanto, a
vacinação é imprescindível
para a prevenção da doen-
ça”, disse Fernanda.

Os moradores da área
rural que não conseguirem
vacinar seus animais de es-
timação no período de 23 de
agosto a 17 de setembro ain-
da podem tentar o ‘Dia D’
de vacinação da campanha.

Cuidados

Além do uso obrigatório
da máscara e do respeito
ao distanciamento social e
das demais Regras de Ouro
para os tutores, é preciso
seguir orientações referen-
tes aos animais na hora da
vacinação:

– A imunização é exclu-
siva para cães e gatos aci-
ma de três meses de idade;

– Fêmeas gestantes não
devem ser vacinadas;

– Os cachorros devem
estar de coleira e guia e os
gatos em caixas de trans-
porte apropriadas;

– Só serão vacinados os
bichos que estiverem sob a
tutela de maiores de 18
anos, que serão inteiramen-
te responsáveis pela conten-
ção dos animais;

– Não é permitida a ces-
são de doses da vacina
para a população;

– Até 36 horas após a
aplicação da vacina, é pos-
sível que os animais te-
nham sintomas como dores
no local, febre e que fiquem
com o comportamento mais
quieto.

Policlínica da Mulher inicia
ciclo de palestras para gestantes

As palestras são realizadas
durante a espera da consul-
ta de pré-natal”, disse a co-
ordenadora da Policlínica,
Eliane Alvarenga.

O tema do primeiro dia
de orientações foi sobre ali-
mentação na gestação, com
a participação de uma en-
fermeira e nutricionista. Já
nesta quarta-feira, dia 18, a
discussão foi sobre o aleita-
mento materno, reforçando
a importância da amamen-
tação neste mês de agosto,
chamado de “Agosto Doura-
do”. O tema foi conduzido
por uma psicóloga.

Nesta quinta-feira, dia
19, o bate-papo será com
uma assistente social sobre
a formação da família que
começa no ventre e sobre
os cuidados na gestação
com uma médica. Para en-

Secom PMVR

Barra Mansa

A prefeitura de Barra
Mansa avançou nas obras
da praça do bairro Recanto
do Sol, na Região Leste. O
objetivo da construção é
criar um espaço para jogos
de futebol e que ofereça la-
zer de qualidade à popula-
ção da localidade.

Os serviços realizados,
através das Secretarias de
Manutenção Urbana, Or-
dem Pública e do Saae (Ser-
viço Autônomo de Água e
Esgoto), foram através do
uso de materiais reciclados,
como por exemplo, a utili-
zação de sacos de linha-
gem, escória e cimento na
construção de muro de con-
tenção. O campo de grama
e uma praça foram constru-
ídos utilizando blocos, me-
sas e bancos fabricados
pela SMMU. Além disso, fo-
ram recuperados diversos
utensílios já usados antes,
como brinquedos para cri-
anças, postes e armação do

Atividades serão realizadas até dia 20 e fazem parte da 1ª Semana da
Gestante 2021

cerrar, na sexta-feira, dia
20, o tema será conduzido
por uma médica sobre a
importância do Controle
Glicêmico na Gestante com
Diabetes.

A Policlínica da Mulher

funciona no antigo Hospital
Santa Margarida, no bairro
Niterói. As pacientes que
precisam ser acompanha-
das no local são direciona-
das pelas Unidades de Saú-
de dos bairros.

Obras do campo do Recanto
 do Sol entram em fase final

alambrado. Foi utilizada
também a pavimentação de
blocos que saíram de ruas
recém-asfaltadas.

O prefeito Rodrigo Dra-
ble falou sobre a realização
da obra. “Essa área de es-
porte e lazer linda será en-
tregue nos próximos dias
no bairro Recanto do Sol,
ao lado do Cajueiro. Uma
obra sustentável, que utili-
zou materiais reciclados, e
que ficou top. Parabéns a
equipe da Subprefeitura da
Região Leste e a comunida-
de que tem acompanhado
de perto o serviço”.

O subprefeito da Região
Leste, Marco Chiesse, ressal-
tou a importância deste
novo local de atividades.
“Atendendo a solicitação do
prefeito Rodrigo Drable,
aceitamos o desafio e hoje o
campo está lá praticamente
pronto e prestes a inaugu-
rar, levando para as comu-
nidades do entorno esporte
e lazer. Além de mais segu-
rança, pois onde era uma

área abandonada, foi trans-
formada em um belo espaço
de convivência”.

O presidente da Associa-
ção de Moradores do bairro
Recanto do Sol, Giliade
Lima, falou da importância
da iniciativa no bairro. “É
um sonho antigo de a co-
munidade ter um espaço

 Divulgação

Objetivo da construção é criar um espaço para jogos de futebol

deste, para que as crianças,
os jovens e também idosos
tenham um lugar de lazer.
Nós temos planos futuros
para que uma escolinha de
futebol comece, e por fim,
agradecer ao poder público
por essa oportunidade úni-
ca para a população”, con-
cluiu.

Resende anuncia novo mutirão
de consultas de neurologia

Resende

A Prefeitura de Resen-
de, através da Secretaria
Municipal de Saúde,
anuncia um novo muti-
rão de consultas na rede
pública de saúde. Desta
vez, o número de consul-
tas ofertadas para a espe-
cialidade de Neurologia é
ampliado em quase 65%.

A partir deste mês de
agosto, o número de con-
sultas para Neurologia
sobe de 313 para 513 rea-
lizadas nas seguintes uni-
dades de saúde: Policlíni-
ca do Paraíso, Policlínica
do Manejo e na Santa
Casa de Misericórdia. O
objetivo deste novo muti-
rão é para zerar as filas
de espera para esta espe-
cialidade que surgiram
durante a pandemia da
Covid-19, já que muitos
atendimentos precisaram
ser suspensos.

O secretário municipal
de Saúde, Tande Vieira
comenta que este é mais

um dos mutirões que es-
tão sendo feitos em Re-
sende, para garantir a
volta à normalidade no
tempo de espera de algu-
mas especialidades e exa-
mes.

- Já conseguimos redu-
zir as filas de espera em
muitos exames e procedi-
mentos,  porém alguns
como o caso da Neurolo-
gia, precisará de alguns
meses para voltar ao nor-
mal. A Secretaria Muni-
cipal de Saúde pretende
cumprir esta meta até o
final deste ano – ainda
frisou Tande Vieira.

A Prefeitura de Resen-
de lembra que os pacien-
tes que estão na fila para
esta especialidade devem
aguardar o agendamento
do setor de Marcação de
Consultas da Secretaria
Municipal de Saúde. Vale
destacar que estes paci-
entes podem atualizar as
informações de contato
pelo Whatsapp: (24)98839-
7475.
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PORTARIA Nº 0478 DE 16 DE AGOSTO DE 2021.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS:
                                                            R E S O L V E:
Art. 1º -  CONTRATAR,  por prazo determinado e a título precário pelo período de 06(seis) meses, os servido-
res abaixo relacionados, para atenderem as necessidades temporárias de excepcional interesse público, em
virtude de aprovação e classificação no Processo Seletivo Simplificado nº 001/2021(SMECT), a vista do Pro-
cesso Administrativo nº 1487/21.
          Nomes                       Função Dt. Contratação
Cassia da Silva Santos Doc. I - Ensino Fundamental            16/08/2021
Cláudia Santos de Barros Braz Doc. I - Ensino Fundamental 16/08/2021
Elaine Pereira da Silva Doc. I - Ensino Fundamental            16/08/2021
Eliana Maria de Sá Doc. I - Ensino Fundamental            16/08/2021
Flavia da Silva Bastos Doc. I - Ensino Fundamental 16/08/2021
Gabriele Ribeiro S.dos Santos Doc. I - Ensino Fundamental 16/08/2021
Josiane Machado da Silva Doc. I - Ensino Fundamental            16/08/2021
Kely Izidio Alves B. Teixeira Doc. I - Ensino Fundamental            16/08/2021
Lucineide Ramos Barbosa Doc. I - Ensino Fundamental 16/08/2021
Maria Cilene Oliveira Gomes Doc. I - Ensino Fundamental 16/08/2021
Maria Joselaine Andrade Doc. I - Ensino Fundamental            16/08/2021
Maria Madalena de O. Lacerda Doc. I - Ensino Fundamental 16/08/2021
Regina Celia Ribeiro da Silva Doc. I - Ensino Fundamental 16/08/2021
Caroline Campos Duque Doc. I - Educação Infantil 16/08/2021
Daniela Inácia de S. Nascimento Doc. I - Educação Infantil 16/08/2021
Fabiana Firmino Félix Doc. I - Educação Infantil 16/08/2021
Gessika Belan Correa Tarcisio Doc. I - Educação Infantil 16/08/2021
Jessica Oliveira Nebott Doc. I - Educação Infantil 16/08/2021
Teresinha de Fátima F. Landim Doc. I - Educação Infantil 16/08/2021
Valderene Cristina de A. Chaves Doc. I - Educação Infantil 16/08/2021
Vera Lúcia Fagundes de Paiva Doc. I - Educação Infantil 16/08/2021
Mara Cláudia de Oliveira Silva Doc. IV - Português 16/08/2021
Erivelton Thomaz da Silva Doc. IV - Matemática 16/08/2021
Ana Paula Francisca Aguiar Doc. IV - Orientador Educacional 16/08/2021

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Volta Redonda

Os 30 alunos da primei-
ra turma do curso superior
de Administração para pes-
soas com deficiência em
Volta Redonda participa-
ram da aula inaugural na
noite de terça-feira, dia 17.
A iniciativa da prefeitura,
em parceria com o UGB
(Centro Universitário de
Volta Redonda) atende estu-
dantes com deficiência au-
ditiva e física e alunos com
baixa visão. A primeira
aula do curso reuniu os no-
vos universitários no audi-
tório para cerimônia de
abertura com a presença
do prefeito Antônio Fran-
cisco Neto e o reitor do
UGB, Geraldo Di Biase, ou-
tras autoridades do municí-
pio e do centro universitá-
rio, além de professores e
intérpretes de Libra (Lín-
gua Brasileira de Sinais),
que vão atuar na formação
dos alunos.

O prefeito Neto agrade-
ceu à direção e aos profissi-
onais do UGB envolvidos
no projeto. “Diante de uma
ideia pioneira, sabemos dos
desafios que serão enfrenta-
dos pela instituição, mas
sabemos também que fare-
mos história juntos”, falou.
Neto também se dirigiu aos
alunos e pediu persistência.
“Não desistam na primeira
e nem na décima dificulda-

Curso superior de Administração para
pessoas com deficiência tem aula inaugural
Iniciativa pioneira da prefeitura, em parceria com o UGB, beneficia 30 alunos com deficiência auditiva e física e com baixa visão

de. Tenho certeza que vai
valer a pena e, com a che-
gada da formatura, daqui
quatro anos, todos estarão
no mercado de trabalho”,
afirmou o prefeito, que en-
tregou uma placa em ho-
menagem ao UGB em agra-
decimento pela parceria.

Entre os alunos, o senti-
mento era de emoção. Thia-
go da Silva, que é deficien-
te físico e presidente do Co-
openea (Cooperadores com
Pessoas com Deficiência),
encerrou a cerimônia de
abertura interpretando ao
teclado a música “Sou um
Milagre”. Ele contou que já
tentou outros cursos de for-
mação, mas não conseguiu
concluir. “Acredito que o re-
forço pedagógico que tere-
mos no contraturno das au-
las será fundamental para
o nosso sucesso”, disse.

João Paulo Araújo Del-
gado, que é deficiente audi-
tivo, falou por todos os alu-
nos durante a cerimônia,
agradeceu à prefeitura e ao
UGB pela possibilidade de
realização de um sonho.
“Vamos aprender uma pro-
fissão utilizando a nossa
língua. Não tenho como
agradecer pela oportunida-
de”, contou.

O reitor do UGB, Geral-
do Di Biase, afirmou ver a
emoção no rosto de todos e
que isso lhe dava certeza
de vitória. “Não tenho co-

nhecimento de uma inicia-
tiva como essa em todo
Brasil. Seremos exemplo e
vamos incentivar outras
instituições a fazerem o
mesmo”, acredita. A pró-
reitora Acadêmica do UGB,
Eliza Alcântara, cumpri-
mentou os alunos em lín-
gua de sinais. “Esse será
um desafio onde iremos
aprender uns com os ou-
tros”. O pró-reitor Adminis-
trativo do UGB, Osvaldir
Denadai, lembrou que é vo-
cação da instituição estar
aberta à comunidade. “Es-
pero que esta seja o primei-
ro de vários projetos de in-
clusão e inovação”, falou.

O secretário municipal
da Pessoa com Deficiência,
pastor Washington Uchôa,
disse que assumiu a pasta
com o compromisso de fa-
zer de Volta Redonda refe-
rência neste setor. “E o cur-
so superior para pessoas
com deficiência já nos colo-
ca nesta posição de desta-
que. Mas sabemos que o
maior desafio é preparar
estes alunos para o merca-
do de trabalho”.

O assessor especial da
prefeitura de Volta Redon-
da, Deley de Oliveira, refor-
çou a importância do curso
para os alunos terem mais
chance de conquistar um
emprego. Mas lembrou que
esta não é a primeira inici-
ativa voltada para inclusão

da pessoa com deficiência
do município de Volta Re-
donda. “A Olimpede ga-
nhou força a partir da nos-
sa gestão na secretaria de
esportes e, desde então, é
considerada o maior evento
esportivo de inclusão social
para pessoas com deficiên-
cia no Brasil”, contou.

Curso de Administração terá
aulas noturnas e apoio

pedagógico

O curso superior de Ad-
ministração para pessoas

Secom/PMVR

Primeira aula do curso reuniu os novos universitários e autoridades

com deficiência do UGB
terá duração de quatro
anos com aulas presenciais
noturnas. Os professores te-
rão o auxílio de dois intér-
pretes de Libra para facili-
tar a compreensão das dis-
ciplinas pelos alunos. Além
disso, no contraturno, no
período da tarde, a Secreta-
ria Municipal da Pessoa
com Deficiência vai ofere-
cer o apoio de intérpretes
de Libra e professor de por-
tuguês para ajudar com o
conteúdo das aulas do dia
anterior.

A coordenadora do pro-
jeto e intérprete de Libras,
Eliete Guimarães Vasques,
lembrou que todos os alu-
nos passaram por processo
seletivo antes de ingressar
na universidade. “Essa é
uma oportunidade ímpar,
que fará a diferença na
vida profissional destas
pessoas. É comum ocupa-
rem vagas para deficientes,
as cotas, mas com o diplo-
ma terão oportunidade de
crescer dentro da empresa.
Será um instrumento de
mudança”, afirmou.

Volta Redonda

O Serviço Autônomo de
Água e Esgoto de Volta Re-
donda (Saae-VR) vem colo-
cando em prática um proje-
to de soluções sustentáveis,
com base em estratégias
para o reaproveitamento ou
reuso da água. Ela é utiliza-
da como parte do processo
de tratamento em uma das
suas maiores estações de
tratamento de esgoto, a
ETE Santa Cruz.

- Estamos empenhados
nessas ações por entender-
mos ser este o caminho da
sustentabilidade. Neste sen-
tido, nos reunimos e pensa-
mos no reaproveitamento
das águas de efluentes. E
considerando o decreto que
dispõe sobre a Política de
Reuso de Água para fins
não potáveis no âmbito do
estado do Rio, identifica-
mos a importância do rea-
proveitamento dos efluentes
tratados para atividades
que necessitam consumir

Barra do Piraí

A prefeitura de Barra
do Piraí, juntamente com
a Secretaria de Assistên-
cia Social, lançou a cam-
panha do “Agosto Lilás”,
mês dedicado a conscienti-
zação da violência domés-
tica e familiar contra a
mulher.

A campanha tem como
finalidade intensificar a
divulgação da Lei Maria
da Penha, que este ano
completou 15 anos, além
de incentivar e conscienti-
zar sobre a importância
da denúncia de todos os ti-
pos de violência, dentre
elas, física, psicológica, se-
xual, moral e patrimonial.

De acordo com a coor-
denadora do Serviço de
Convivência e Fortaleci-
mento de Vínculos, Miri-
am da Silva Rosa, as ativi-
dades do Serviço da Secre-
taria de Assistência Soci-

Barra Mansa

Familiares e amigos da
radialista Ana Claudia de
Moura Fonseca, de 53 anos,
estão mobilizando uma
campanha de doação de
sangue nas redes sociais.

Claudia Moura, como é
conhecida na região, preci-
sa de doação de sangue O+.
A campanha, que também
serve para qualquer tipo
sanguíneo, pode ser feita
no Hemonúcleo da Santa
Casa de Barra Mansa, hos-
pital onde a radialista está
internada desde quinta-fei-
ra (12), após procedimento
cirúrgico.

Doação

Para doar é necessário
estar alimentado, ter entre
16 e 69 anos e pesar acima
de 50kg. No momento da
doação deve ser apresenta-
do um documento oficial
com foto. Os voluntários
devem ter dormido pelo
menos seis horas antes da
coleta. Exercício físico e

Saae-VR está reutilizando
água para serviços diversos

água em sua execução diá-
ria, podendo utilizar água
de qualidade inferior aos
padrões de potencialidade –
explicou o presidente do
Saae-VR, engenheiro Paulo
Cezar de Souza, o PC.

Projeto sustentável

De acordo com a direção
do Saae-VR, essa água tra-
tada está sendo usada pelos
funcionários da ETE Santa
Cruz para a irrigação de
áreas verdes, limpeza de
equipamentos, molhar as
árvores e jardins no entor-
no da estação, limpar as
grades da unidade, a caixa
de areia, a calha, molhar o
pátio externo, desobstrução
de redes coletoras e aguar
jardins públicos. A água de
reuso vem sendo utilizada
para atividades que exigem
qualidade de água não po-
tável, mas sanitariamente
segura.

O projeto foi desenvolvi-
do em duas etapas: a pri-

meira etapa foi  a escava-
ção da vala para a elabora-
ção da fundação e assenta-
mento do tanque de água
de reuso. A segunda etapa
foi a montagem de uma
unidade de filtração, por
onde a água de reuso passa
antes de chegar ao tanque
de reservação.  A partir da
caixa de água de reuso ou
reservatório que é feito o
bombeamento da água para
as demais seções.

A água bombeada passa
por uma caixa de cloração
com a finalidade de melho-
rar o tratamento, promo-
vendo a desinfecção, isto é,
a inativação dos organis-
mos patogênicos. O cloro
tem se mostrado um agente
eficaz na desinfecção. Toda
água de reuso passa por
análise no laboratório do
Saae-VR, minimizando o
consumo de água potável
no local, reduzindo o custo
interno da autarquia e
agregando valor sustentá-
vel à prática cotidiana.

Família de radialista de BM se mobiliza
em campanha de doação de sangue

álcool são proibidos nas 12
horas anteriores. Fuman-
tes devem evitar o cigarro
até duas horas antes da
doação. É recomendável
ainda que o voluntário
não tenha feito tatuagem,
piercing ou maquiagem
definitiva no período de 12
meses.

Serviço

O Hemonúcleo de Barra
Mansa fica localizado na
Rua Pinto Ribeiro, número
205, anexo à Santa Casa de
Misericórdia, no Centro. O
horário para doação é de
segunda a sexta-feira, das
07h às 11h.

Arquivo pessoal

Claudia Moura, como é conhecida na região, precisa de doação de
sangue O+

Prefeitura de Barra do Piraí
lança campanha ‘Agosto Lilás’

al, especificamente no mês
de agosto, são todas volta-
das para esta campanha,
com o intuito de conscien-
tizar os usuários sobre a
importância de conhecer
seus direitos e encorajar a
denúncia do agressor.

“Dentre as atividades
presentes no planejamento
estão a divulgação de 15
vídeos com temas impor-
tantes, com finalidade de
resgatar a autoestima de
quem já sofreu algum tipo
de violência”, afirmou.

Além disso, Miriam
também destacou algumas
das diversas atividades
que constituem o progra-
ma. “Estamos trabalhando
com alguns temas que re-
forçam sobre os direitos
da mulher, tais como o pa-
pel da saúde e do Centro
de Referência Especializa-
do em Assistência Social,
o Creas, no atendimento
às mulheres em situação

de violência, autoestima
feminina, consequências
da agressão na família e
na vida dos filhos, o papel
da educação na prevenção
do abuso dos direitos e o
assédio em ambiente de
trabalho, além de rodas de
conversa entre os usuários
e profissionais do servi-
ço”, alegou.

A coordenadora tam-
bém ressalta que, dentre
as formas de prevenção,
destacam-se a conscienti-
zação dos direitos, de ex-
trema importância para
que a vítima saiba onde
denunciar, e a redução da
tolerância social aos atos
de violência.

Em casos de abusos e
maus tratos, os principais
canais de denúncia são
180 (Central de Atendi-
mento à Mulher) e 190
(Polícia Militar), além do
número 2443-1723. A liga-
ção é gratuita e anônima.
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HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 1924/2021

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art. 4 ,
inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Licitações,
Lei n  8.666/93 e art. 1 , II do Decreto Municipal n  2.100 de 24/02/
2017, HOMOLOGO, o resultado da presente licitação, na modalidade
PREGÃO PRESENCIAL n  034/2021 que objetiva a CONTRATAÇÃO
DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS RELACIONADOS
A FORMAÇÃO CONTINUADA DOS PROFISSIONAIS DA EDUCA-
ÇÃO BÁSICA, atendendo a solicitação feita pela SECRETARIA MU-
NICIPAL DE EDUCAÇÃO, CULTURA E TURISMO no processo admi-
nistrativo 1924/2021, à empresa RITA APARECIDA DOS REIS
08093880810, CNPJ: 34.130.544/0001-90, no valor de R$ 48.000,00
(quarenta e oito mil reais).

Porto Real, 18 de agosto de 2021.
Maria Madalena Ferreira de Souza

Secretária Municipal de Educação, Cultura e Turismo

PORTARIA 477 DE 18 DE AGOSTO DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.

R E S O L V E:

Art. 1º - CEDER, a partir de 06 de Agosto de 2021, o servidor ÁLVA-
RO ALEX NEVES DO NASCIMENTO, matrícula 1550, para prestar
serviços à Prefeitura Municipal de São Gonçalo, com ônus para o orgão
cessionário.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revo-
gando as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Volta Redonda

As fortes chuvas com
granizo que atingiram a re-
gião na última segunda fei-
ra, dia 16, já estão causan-
do alta dos preços de al-
guns produtos, como as
hortaliças e legumes vendi-
dos em Volta Redonda.

De acordo com o produ-
tor e proprietário de um
hortifruti na Avenida 17 de
Julho, Rodrigo Fernandes,
as fortes chuvas que atingi-
ram a região ainda não in-
terferiram no seu comércio,
mas na produção sim, e
com certeza podem resultar
numa alta de preços.

Segundo Rodrigo, entre
os produtos prejudicados
estão as hortaliças e legu-
mes como brócolis, couve-
flor e tomate. Já os que não
foram prejudicados são os
tubérculos, como batata, be-
terraba e cenoura.

– As chuvas fortes desta
semana baixam a qualida-
de das hortaliças, que já es-
tavam sendo prejudicadas
pelo frio, por outro lado as
pessoas gostam de consu-
mir mais no verão – desta-
cou.

O produtor Rodrigo res-

Fortes chuvas provocam alta dos
preços de legumes e hortaliças em VR

Alguns produtos já estão sendo reajustados em 50 a 100% nos hortifrutis da cidade

salta que entre os produtos
que já estavam sofrendo re-
ajustes devido ao inverno
estão o tomate, que teve
um aumento de quase 70%,
a couve-flor e brócolis
(50%), e a alface, que devi-
do às chuvas aumentou em
40%. “Tanto os legumes
quanto as verduras estão
tendo reajustes. Mas as
hortaliças são prejudicadas
imediatamente, os legumes
demoram um pouco para
influenciar nos preços. Ou-
tra influência na alta nos
preços é o aumento dos
combustíveis”, destacou Ro-
drigo.

O comerciante Hélio
Fernando, dono de um hor-
tifruti na Rua Luiz Alves
Pereira, Aterrado, também
confirmou que as recentes
chuvas influenciaram no
reajuste de preços de seus
produtos.

– O aumento dos preços
já vem ocorrendo ao longo
do mês de julho todo com a
estiagem e as geadas, e in-
fluenciando no aumento de
preços da abobrinha brasi-
leira, quiabo, vagem, pepi-
no e pimentão. Já o tomate
não é tão afetado porque se
consome menos no inverno.

Esta recente chuva de gra-
nizo vai influenciar nas
hortaliças, sendo que a nos-
sa principal fonte que, é
Santa Rita de Cássia, foi
muito prejudicada por essa
chuva, causando um au-
mento de 50% no preço das
hortaliças – lamentou.

Segundo o comerciante,
no geral houve um reajuste
no mês de julho de 70% ao
longo do mês todo. “O pi-
mentão aumentou de R$ 3
o quilo para R$ 6,90, já a
vagem, que custava R$ 3,90
foi para R$ 6,70. Já as legu-
minosas estão numa fase
de estabilidade, enquanto
que as hortaliças irão au-
mentar devido às fortes
chuvas. Tudo está influen-
ciando na alta dos preços, o
combustível, o dólar e as
mudanças climáticas. Nós
estamos sem opção”, la-
mentou Hélio.

Outro comerciante que
também está preocupado
com um aumento dos pre-
ços devido as recentes chu-
vas é Luiz Pedro Filho,
dono de um sacolão na Rua
Leme Felipe, no Aterrado.
Segundo ele, as chuvas já
estão dando um impacto
nas vendas dos produtores

 Júlio Amaral

 As chuvas fortes desta semana baixam a qualidade das hortaliças que já estavam sendo prejudicadas pelo frio

de Santa Rita de Cássia.
“Já estou recebendo le-

gumes com preços reajus-
tados devido ao frio e a
geada. E as fortes chuvas
que atingiram aquela re-
gião já impactaram nos

preços das folhas como al-
face, couve flor, agrião e
rúcula. Por enquanto ain-
da não reajustei as folhas,
mas com certeza devo au-
mentar em torno de 30 a
40%. O quiabo teve um re-

ajuste de 100%, onde eu
vendia a R$ 6,98 e agora
está custando R$ 13,99. Já
o chuchu, vagem, jiló, be-
rinjela e pimentão, foram
reajustados em 40%”, des-
tacou.

Barra Mansa

A Prefeitura de Barra
Mansa, através da Secreta-
ria de Finanças, lançou em
março deste ano, o Progra-
ma de Recuperação Fiscal
(Refis), uma medida que
visa auxiliar os contribuin-
tes que se encontram com
dificuldades devido à pan-
demia e que precisam re-
gularizar seus débitos refe-
rentes às taxas tributárias
e não tributárias, como
IPTU (Imposto Predial e
Territorial Urbano), ISS
(Imposto sobre Serviços),
ITBI (Imposto sobre Trans-
missão de Bens Inter Vi-
vos) e Saae-BM (Serviço
Autônomo de Água e Esgo-
to), contraídos até dia 31
de dezembro de 2020.

Pessoas físicas ou jurí-
dicas, inscritos ou não na
dívida ativa, ajuizados ou
a ajuizar, são os que po-
dem participar do progra-
ma, com a opção de parce-
lar o pagamento em até 60
vezes ou com até 100% de
desconto nos juros de
mora e na multa morató-
ria, lembrando que o bene-
fício deve ser solicitado até
no máximo dia 17 de de-
zembro.

Pagamentos à vista têm
100% de desconto; 90%
para quitação em até 12
parcelas; 80% em até 24
parcelas; 70% em 36 parce-
las; 60% em 48 parcelas; e
50% em 60 parcelas. O va-
lor de entrada para efetiva-
ção do pedido deve corres-
ponder a, no mínimo, 5%
do valor total do débito,
devendo ser quitado até o

Prefeitura de Barra Mansa busca
recursos do Refis e do ISS

Brasília

Os beneficiários do Bol-
sa Família com Número de
Inscrição Social (NIS) ter-
minado em 1 recebem hoje
(18) a quinta parcela do au-
xílio emergencial 2021. Os
recursos podem ser movi-
mentados pelo aplicativo
Caixa Tem, por quem rece-
be pela conta poupança so-
cial digital, ou sacados por
meio do Cartão Bolsa Fa-
mília ou do Cartão Cida-
dão.

O recebimento dos re-
cursos segue o calendário
regular do programa social,
pago nos últimos dez dias
úteis de cada mês. Os paga-
mentos são feitos a cada
dia, conforme o dígito final
do NIS. As datas da prorro-
gação do auxílio emergen-
cial foram anunciadas na
semana passada.

Em caso de dúvidas, a
central telefônica 111 da
Caixa funciona de segunda
a domingo, das 7h às 22h.
Além disso, o beneficiário
pode consultar o site
auxilio.caixa.gov.br.

O auxílio emergencial

último dia útil do mês de
requerimento do Refis.

A parcela mínima
para pessoa física deve
ser de R$ 60,40 e para
pessoa jurídica de R$
302,00. Para participar, é
necessário estar isento de
débito do ano corrente. O
Refis só pode ser realiza-
do uma vez, não podendo
aderir novamente para o
mesmo débito e será can-
celado se o contribuinte
entrar em dívida no ano
corrente.

Além do Refis, a Pre-
feitura disponibilizou de
forma on-line a emissão
dos car nês para paga-
mento do Imposto Sobre
Serviços de Qualquer Na-
tureza (ISS), na categoria
autônomo. Neste ano, o
município não enviará as
cotas impressas para a
casa dos contribuintes. A
medida visa gerar econo-
mia e per mitir melhor
aplicação dos recursos
públicos.

O contribuinte tem até
esta sexta-feira, 20, para
realizar o pagamento em
cota única com 10% de
desconto. Outra opção é o
pagamento parcelado,
que pode ser dividido em
até cinco vezes. A emissão
do carnê deve ser feita
pelo site da prefeitura, no
campo carnê ISS Autôno-
mo e inserir a inscrição
municipal ou o CPF. A
emissão do carnê está sen-
do feita exclusivamente
pela internet, não sendo
possível retirar as cotas na
prefeitura.

O secretário de Finan-

ças, Leonardo Ramos, fa-
lou sobre a importância do
pagamento de cada uma
das taxas. “O Refis foi cria-
do e funcionará apenas por
este ano, as pessoas preci-
sam aproveitar a oportuni-
dade de refinanciamento
de dívidas, porque ele foi
feito com tanto estudo e
zelo para fazer com que
caiba no bolso do cidadão,
respeitando a particulari-
dade de cada um. Criamos
isso entendendo o cenário
da pandemia e são poucos
municípios que promovem
essa ajuda. Quanto ao ISS,
a data limite está chegan-
do. Fizemos uma ferra-
menta bem simples e onli-
ne para facilitar a vida das
pessoas e diminuir a emis-
são de papel. O valor que
antes era gasto com im-
pressão, a gente reverte em
ações que são mais nobres
para a sociedade, como in-
vestimentos em infraestru-
tura, saúde, educação, en-
tre outros”, concluiu.

Paulo Dimas

Leonardo Ramos destaca importância dos recursos para o município

Porto Real

Começou nesta semana
a distribuição do carnê do
Imposto Predial e Territori-
al Urbano (IPTU 2021),
onde alguns bairros já rece-
beram seus carnês, como:
Nova Colônia, Centro e
Freitas Soares. “A campa-
nha de IPTU desse ano, que
tem como tema ‘Unindo
forças para o desenvolvi-
mento da Cidade’, busca in-
formar ao cidadão sobre a
importância de estar em

Auxílio emergencial é pago a
beneficiários do Bolsa Família com NIS 1

foi criado em abril do ano
passado pelo governo fede-
ral para atender pessoas
vulneráveis afetadas pela
pandemia de Covid-19. Ele
foi pago em cinco parcelas
de R$ 600 ou R$ 1,2 mil
para mães chefes de famí-
lia monoparental e, depois,
estendido até 31 de dezem-
bro de 2020 em até quatro
parcelas de R$ 300 ou R$
600 cada.

Neste ano, a nova roda-
da de pagamentos, prevê
parcelas de R$ 150 a R$ 375,
dependendo do perfil: as fa-
mílias, em geral, recebem
R$ 250; a família monopa-
rental, chefiada por uma
mulher, recebe R$ 375; e
pessoas que moram sozi-
nhas recebem R$ 150.

O programa se encerra-
ria com a quarta parcela,
depositada em julho e saca-
da este mês, mas foi pror-
rogado até outubro, com os
mesmos valores para as
três parcelas adicionais.

Regras

Pelas regras estabeleci-
das, o auxílio é pago às fa-

mílias com renda mensal
total de até três salários
mínimos, desde que a ren-
da por pessoa seja inferior
a meio salário mínimo. É
necessário que o beneficiá-
rio já tenha sido considera-
do elegível até dezembro de
2020, pois não há nova fase
de inscrições. Para quem
recebe o Bolsa Família,
continua valendo a regra
do valor mais vantajoso,
seja a parcela paga no pro-
grama social, seja a do au-
xílio emergencial.

Quem recebe na pou-
pança social digital, pode
movimentar os recursos
pelo aplicativo Caixa Tem.
Com ele, é possível fazer
compras na internet e nas
maquininhas em diversos
estabelecimentos comerci-
ais, por meio do cartão de
débito virtual e QR Code. O
beneficiário também pode
pagar boletos e contas,
como água e telefone, pelo
próprio aplicativo ou nas
casas lotéricas. A conta é
uma poupança simplifica-
da, sem tarifas de manuten-
ção, com limite mensal de
movimentação de R$ 5 mil.

Prefeitura de Porto Real inicia a
distribuição do carnê de IPTU 2021

dia com o IPTU”, esclarece
o prefeito Alexandre Serfio-
tis.

De acordo com a Secre-
taria de Fazenda, Receita e
Planejamento (SMFRP),
todo o processo de paga-
mento do IPTU foi feito
para melhor atender o mu-
nícipe, que poderá ainda,
quitar o IPTU em cota úni-
ca com 10% de desconto.
“Além dessa possibilidade
com o desconto, também
disponibilizamos o parcela-
mento em até 5 vezes no

carnê”, explica o secretário
da Fazenda, Ernane Hélio
Dias.

A Secretaria reforça que
a data de pagamento para
cota única será no dia 31/
08. O mesmo acontece para
aqueles que optarem por
parcelar sua contribuição,
onde a primeira parcela
também está marcada para
o dia 31/08. Visando dar
mais comodidade à popula-
ção, o carnê também pode-
rá ser emitido pelo site da
Prefeitura Municipal de
Porto Real.
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TÚNEL DO TEMPO
*Julgamento das Bruxas de Sálem: cinco mulheres e

um clérigo são executados após terem sido acusados de
bruxaria (1692).

*4ª aparição de Nossa Senhora em Fátima (Ourém),
Portugal  (1917).

*Os Estados Unidos apoiaram o golpe que derrubou o
primeiro-ministro do Irã, Mohammad Mossadeq. O gene-
ral Zahedi assumiu o poder (1953).

*Fundada a EMBRAER - Empresa Brasileira de Aero-
náutica, maior fábrica de aviões do Brasil, e que teve
como seu primeiro produto o EMB-110 Bandeirante (1969).

*Entra no ar Sistema Brasileiro de Televisão (SBT)
(1981).

*Leonard Bernstein rege, em seu último concerto, na
Orquestra Sinfônica de Boston interpretando a 7ª Sinfonia
de Beethoven (1990).

*Em Belgrado, dezenas de milhares de sérvios protes-
tam exigindo a renúncia do presidente da Iugoslávia, Slo-
bodan Milosevic (1999).

*Morre Sérgio Vieira de Mello, diplomata brasileiro
(2003).

Zig-Zag
*Hoje: Dia Mundial Humanitário, Dia Mundial da Fo-

tografia, Dia da Aviação Agrícola, Dia do Ciclista.
*Uma matéria que publiquei exatamente há um ano e

merece ser relida.
*Nova Lei: condomínios deverão divulgar campanha

de combate à violência doméstica.
*Foi publicado no Diário Oficial do Estado do Rio de

Janeiro a Lei 8.967/2020 que dispõe sobre a afixação de
cartazes com informações sobre o atendimento às mulhe-
res em situação de violência durante o período de isola-
mento social.

*Este material deverá estar disponível em condomínios
edilícios, residenciais, comerciais, conjuntos habitacio-
nais, mistos, associações residenciais, associações de mo-
radores e outras organizações.

*Nos dez primeiros dias de quarentena, no mês de
março, o Plantão do Tribunal de Justiça do Rio de Janei-
ro registrou aumento de 50% nos casos de violência do-
méstica no estado.

*“Estamos diante de um momento importante no que
diz respeito à conscientização. O simples ato de disponibi-
lizar informação e meios de comunicação pode contribuir
para mudar realidades e, ainda, salvar vidas. Nos condo-
mínios administrados pela ACJ já estamos disponibilizan-
do o material”, destacou Vanisi Ferreira, diretora da ACJ
Condomínios.

*Os cartazes deverão ser fixados em locais de fácil vi-
sualização contendo os seguintes termos:

*Nós estamos em quarentena, os serviços de atendi-
mento às mulheres NÃO! Ouviu ou sofreu uma violência?
Ligue 180 (24 horas).

*A violência está ocorrendo agora? Ligue 190.
*Em caso de estupro, lesão corporal, tentativa de feminicídio

e ameaça, as delegacias de atendimento às mulheres seguem em
funcionamento.

*Para outros casos, registre a ocorrência pelo site:
www.policiacivilrj.net.br/dpam.php

*A Defensoria Pública está atendendo casos de violência con-
tra a mulher através do email: nudem.defensoriarj@gmail.com
ou telefone (21) 972268267 (capital).

*Para outros municípios consulte por meio do
www.coronavirus.rj.def.br

Primeira
Classe

*Um grupo seleto de mulheres esteve reunido
em Volta Redonda no sábado passado.

*Em uma conversa detalhada tendo de foco co-
nhecimento sobre estilo e coloração pessoal.

*O evento contou com a presença da personal
stylist Ângela Bueno que veio de São Paulo.

*O Color Day, assim intitulado aconteceu para
comemorar os três anos de sucesso da 024 showro-
on (localizado no edifício Cecisa I – sala 504), da
empresária de moda Sabrina Ribeiro, com o apoio
de Christianne Schwan e Carina Bernardes.

*O memorável encontro foi realizado na residên-
cia da família Levenhagen, no bairro Laranjal.

Bons
Ventos

*Aos poucos vai acontecendo a retomada do de-
senvolvimento.

*Inaugurado ontem em Seropédica, mais uma
unidade de produção da BRF no Brasil.

*O empreendimento serve também para a come-
moração de 87 anos de fundação da empresa, que
neste empreendimento abrirá um leque de centenas
de emprego direto.

Sala Vip
*O Chef  Júlio Ramos promove neste sába-

do, mais uma deliciosa edição gastronômica
desta vez com o ‘Jantar Mediterrâneo’.

*O ‘hair stylist’ e ‘ Make Up’ Alex Palmeira,
com vários projetos ligados a futuras peças te-
atrais, tão logo passe a pandemia.

*Atendendo convite, ele está fazendo um es-
tudo para a produção das makes e os figurinos
para os atores e coadjuvantes.

*No Rio de Janeiro, ele tem uma enorme
lista de famosidades que apreciam seu talento.

*Entre elas:   Zezé Motta, Aisha Jambo,
Leona Cavalli, Françoise Fourton, entre outras
tantas.

*Produziu também o lançamento da grife
Ana Botafogo, e alguns trabalhos para Revista
Jornal Extra.

*Alex está com seu salão no térreo do Plaza
Business Center, no bairro Aterrado, onde den-
tro de todas as normas de segurança retornou
às atividades. Fica na cidade durante a sema-
na.

*Aliás, sendo bastante aguardada sua Live
às 20h, num bate papo com George Roberts,
seu convidado direto dos Estados Unidos.

*Aniversariando hoje a médica dermatolo-
gista Patrícia Ferreira Dalboni.

*Os primeiros abraços são de seu Paulo
Gandolpho e da filha Júlia Dalboni.

*Outros queridos aniversariantes do dia:
Marta Bartolomeu;  Alexis Vilela; Clires Inês
Campbell Brisolla; Marly Rodrigues; Renato
Sabino; Talita Pereira Pacheco; Ana Clara Pi-
neschi; Dina Santos; Denilde Claro; Ana Clara
Kakaia.

Sabrina Ribeiro, Christianne Schwan, Carina Bernardes e a personal
stylist Ângela Bueno entre as participantes do Color Day

A empresária fashion, Sabrina Ribeiro, Christianne Schwan e a
personal stylist Ângela Bueno

O ‘make up’ e ‘hair stylist’  Alex Palmeira com Zezé Motta, sua
amiga e cliente

Fotos:  Divulgação
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Brasília

Com a previsão de aten-
der até 16 milhões de famíli-
as a partir de novembro,  o
Auxílio Brasil, programa
que pretende substituir o
Bolsa Família, exigirá
inscrição ou atualização
no Cadastro Único para
Programas Sociais do Go-
verno Federal (CadÚnico)
para os trabalhadores infor-
mais de baixa renda. Segun-
do a Medida Provisória
1.061/2021, esse é um dos
critérios para ter direito ao
benefício.

Além dos dados atuali-
zados no CadÚnico, a famí-
lia deve ter renda mensal
de meio salário mínimo
por pessoa (R$ 550, atual-
mente) e renda mensal to-
tal de até três salários mí-
nimos (R$ 3,3 mil, em valo-
res atuais). A exigência
não vale para quem recebe
o Bolsa Família. Nesse
caso, a migração para o
novo programa será auto-
mática, segundo o Ministé-
rio da Cidadania.

Os valores das parcelas
não foram definidos e só
serão informados em
meados de outubro. Isso
porque parte dos recursos
para o Auxílio Brasil de-
penderão da aprovação de
um fundo que consta
da Proposta de Emenda à

Atualização do CadÚnico será
necessária para Auxílio Brasil

Novo benefício, que pretende substituir o Bolsa Família, começará a ser pago em novembro
Constituição (PEC) dos Pre-
catórios.

Como verificar o cadastro

A melhor maneira de
saber se a família está ca-
dastrada e se precisa atua-
lizar as informações é por
meio do aplicativo Meu Ca-
dÚnico. A ferramenta in-
forma se o cadastro está
desatualizado ou em pro-
cesso de averiguação e per-
mite a impressão de com-
provantes.

Caso o usuário não te-
nha internet, deve procurar
algum Centro de Referência
de Assistência Social
(CRAS) ou um posto de
atendimento do CadÚnico.
O endereço mais próximo
pode ser localizado no
site Mapas Estratégicos
para Políticas de Cidadania
(MOPS).

Como atualizar

Segundo o Ministério da
Cidadania, a falta de atuali-
zação leva à exclusão do re-
gistro no CadÚnico depois
de quatro anos. Todos os
anos, o governo federal re-
visa os dados e chama as
famílias com informações
desatualizadas para corrigi-
rem a situação, sendo que
as famílias, no momento da

inscrição, comprometem-se
a atualizar os dados a cada
dois anos no máximo.

A atualização só pode
ser feita em um CRAS ou
em postos de atendimento
do CadÚnico ou do Bolsa
Família. Em caso de mu-
dança de endereço, de tele-
fone, de estado civil, de ren-
da mensal ou em eventos
de nascimento, adoção ou
falecimento na família, o

cadastro deve ser atualiza-
do o mais rápido possível.

Como se cadastrar

As famílias de baixa
renda ainda não inscritas
no CadÚnico devem fazer o
cadastro. Para isso, é preci-
so estar atento aos requisi-
tos: renda por pessoa na fa-
mília de até meio salário
mínimo ou renda mensal

de até três salários míni-
mos. O processo também é
feito em um CRAS ou pos-
tos do CadÚnico ou do Bol-
sa Família.

Um membro da família,
chamado de Responsável
pela Unidade Familiar, se
encarregará de repassar as
informações. A pessoa
deve ter pelo menos 16
anos, Cadastro de Pessoa
Física (CPF), título de elei-

Abr

Além dos dados atualizados no CadÚnico, a família deve ter renda mensal de meio salário mínimo por pessoa

tor e ser preferencialmente
mulher.

Alguns estados e muni-
cípios só atendem sob agen-
damento. O responsável
pela família deverá levar
pelo menos um documento
por pessoa da família. São
aceitos: certidões de nasci-
mento, certidão de casa-
mento, RG, CPF, carteira de
trabalho e título de eleitor.
Edição: Claudia Felczak – Abr
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Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty
SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 054/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. VICTOR
HUGO MASSINE DE FARIA E SOUZA, inscrito no CPF/MF sob nº 056.343.617,45, que tem por
objeto a aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a
a prorrogação do contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está
fundamentada no Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 055/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. MURILIO
LISBOA DE SANTANA, inscrito (a) no CPF/MF sob nº 003.960.008-43, que tem por objeto a aqui-
sição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação
do contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 056/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. ZIGOR
BERRIO AZPIAZU, inscrito (a) no CPF/MF sob nº 014.983.444-61, que tem por objeto a aquisição
de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 057/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. JUAREZ
PEREIRA LIMA, inscrito no CPF/MF sob nº 924.292.207-25, que tem por objeto a aquisição de
gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021) e bem como promove o acréscimo de 3,29% (três
virgula vinte e nove por cento) sobre o valor do contrato, o que corresponde a R$ 443,89 (quatrocen-
tos e quarenta e três reais e oitenta e nove centavos). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 65 Inciso II § 1º e Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 058/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. MOISÉS
DE ALMEIDA DE SOUZA, inscrito no CPF/MF sob nº 029.276.587-81, que tem por objeto a aqui-
sição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação
do contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 059/2019 celebrado entre o Município de Paraty e a Sra.
MARILDA MOREIRA DE OLIVEIRA, inscrita no CPF/MF sob nº 072.783.207-71, que tem por objeto
a aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a pror-
rogação do contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamen-
tada no Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 060/2020 celebrado entre o Município de Paraty e a Sra.
CLAUDINETE BISPO DOS SANTOS, inscrito (a) no CPF/MF sob nº 002.060.877-21, que tem por
objeto a aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a
a prorrogação do contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021) e bem como promove o
acréscimo de 24,99% (vinte e quatro virgula noventa e  nove por cento) sobre o valor do contrato,
o que corresponde a R$ 695,80 (seiscentos e noventa e cinco reais e oitenta centavos). A presente
alteração está fundamentada no Artigo 65 Inciso II § 1º e Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal
nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 061/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. ORLANDO
ANDRADE SAMPAIO, inscrito no CPF/MF sob nº 007.452.817-37, que tem por objeto a aquisição
de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 062/2020 celebrado entre o Município de Paraty e a Sra. DIVAN
RODRIGUES DO NASCIMENTO, inscrita no CPF/MF sob nº 771.427.807-20, que tem por objeto a
aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorro-
gação do contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamen-
tada no Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 063/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. PAULO
VANTUIR DOS SANTOS, inscrito no CPF/MF sob nº 000.813.647-50, que tem por objeto a aquisição
de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021) e acréscimo de 24,57% sobre o valor do contrato
o que corresponde a R$ 1.877,85 (Mil oitocentos e setenta e sete reais e oitenta e cinco centavos).
A presente alteração está fundamentada no Artigo 65 Inciso II § 1º e Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da
Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 064/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr.
ADALBERTO LAPA PINTO, inscrito no CPF/MF sob nº 027.983.767-42, que tem por objeto a
aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorro-
gação do contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamen-
tada no Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 065/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. PEDRO
BARBEITO, inscrito no CPF/MF sob nº 009.629,327-60, que tem por objeto a aquisição de gêneros
alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do contrato por
mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamentada no Artigo 57 Inciso
I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 066/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. FABIO
ISAÍAS ABREU PRIMO, inscrito no CPF/MF sob nº 297.609.738-04, que tem por objeto a aquisição
de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 067/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. JOSÉ
BOAVENTURA DE ALCANTARA, inscrito no CPF/MF sob nº 305.218.407-59, que tem por objeto
a aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a pror-
rogação do contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamen-
tada no Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 068/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. ALE-
XANDRE DA COSTA OLIVEIRA, inscrito no CPF/MF sob nº 108.689.327,10, que tem por objeto a
aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorro-
gação do contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamen-
tada no Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 069/2020 celebrado entre o Município de Paraty e a Sra. IZAÍRA
PAES DE ANDRADE, inscrita no CPF/MF sob nº 114.570.977-02, que tem por objeto a aquisição
de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021) e acréscimo de 2,84% sobre o valor do contrato
o que corresponde a R$ 370,53 (Trezentos e setenta reais e cinquenta e três centavos). A presente
alteração está fundamentada no Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 070/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. GILMAR
S. MELO DE SOUZA, inscrito no CPF/MF sob nº 071.451.757-70, que tem por objeto a aquisição
de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 071/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. ELIAS
ALVES DA SILVA, inscrito no CPF/MF sob nº 568.963.527-87, que tem por objeto a aquisição de
gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021) e acréscimo de 8,31% sobre o valor do contrato
o que corresponde a R$ 432,20 (Quatrocentos e trinta e dois reais e vinte centavos). A presente
alteração está fundamentada no Artigo 65 Inciso II § 1º e Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal
nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 072/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. HERMES
JOSÉ DOS SANTOS, inscrito no CPF/MF sob nº 717.057.327-04, que tem por objeto a aquisição
de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021) e acréscimo de 8,73% sobre o valor do contrato
o que corresponde a R$ 695,80 (Seiscentos e noventa e cinco reais e oitenta centavos). A presente
alteração está fundamentada no Artigo 65 Inciso II § 1º e Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal
nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 073/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. MESSIAS
DO NASCIMENTO, inscrito no CPF/MF sob nº 005.951.827-80, que tem por objeto a aquisição de
gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 074/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. VAGNER
DO NASCIMENTO, inscrito no CPF/MF sob nº 020.438.107-07, que tem por objeto a aquisição de
gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do

contrato por mais 03 (três) meses (até 10/11/2021). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 075/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. VALDEMIRO
VIANA, inscrito (a) no CPF/MF sob nº 889.294.697-87, que tem por objeto a aquisição de gêneros
alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do contrato por
mais 03 (três) meses (até 10/11/2021) e acréscimo de 24,99% sobre o valor do contrato o que
corresponde a R$ 814,42 (Oitocentos e quatorze reais e quarenta e dois centavos). A presente
alteração está fundamentada no Artigo 65 Inciso II § 1º e Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal
nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 081/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. CARLOS
JOSE PRINCISVAL, inscrito no CPF/MF sob nº 006.005.967-29, que tem por objeto a aquisição de
gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 19/11/2021) e acréscimo de 25% sobre o valor do contrato o
que corresponde a R$ 4.993,15 (Quatro mil novecentos e noventa e três reais e quinze centavos).
A presente alteração está fundamentada no Artigo 65 Inciso II § 1º e Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da
Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 082/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. CESAR
MARCOS VIEIRA, inscrito no CPF/MF sob nº 067.953.998-00, que tem por objeto a aquisição de
gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 19/11/2021) e acréscimo de 5% sobre o valor do contrato o
que corresponde a R$ 791,36. A presente alteração está fundamentada no Artigo 65 Inciso II § 1º e
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 083/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. EDEMILSON
DE SOUZA, inscrito no CPF/MF sob nº 008.256.717-44, que tem por objeto a aquisição de gêneros
alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do contrato por
mais 03 (três) meses (até 19/11/2021) e acréscimo de 11,09% sobre o valor do contrato o que
corresponde a R$1.737,14 (Mil setecentos e trinta e sete reais e quatorze centavos). A presente
alteração está fundamentada no Artigo 65 Inciso II § 1º e Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal
nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 084/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. ISRAEL
DA FRAGA FILHO, inscrito no CPF/MF sob nº 003.854.457-17, que tem por objeto a aquisição de
gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 19/11/2021). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2020.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 085/2020 celebrado entre o Município de Paraty e a Sra.
MAURILIA PIMENTA, inscrita no CPF/MF sob nº 110.913.647-10, que tem por objeto a aquisição de
gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 19/11/2021). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 086/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. BRAZ
DA SILVA ALONSO, inscrito no CPF/MF sob nº 006.104.527-62, que tem por objeto a aquisição de
gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 19/11/2021). A presente alteração está fundamentada no
Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 087/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. VALDEVINO
CLÁUDIO DOS REMÉDIOS, inscrita no CPF/MF sob nº 202.175.797-87, que tem por objeto a
aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorro-
gação do contrato por mais 03 (três) meses (até 19/11/2021). A presente alteração está fundamen-
tada no Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 088/2020 celebrado entre o Município de Paraty e o Sr. NORIVAL
MOREIRA DE SOUZA, inscrito no CPF/MF sob nº 027.986.107-96, que tem por objeto a aquisição
de gêneros alimentícios da agricultura familiar para merenda escolar, visando a a prorrogação do
contrato por mais 03 (três) meses (até 19/11/2021) e acréscimo de 4,14% sobre o valor do contrato
o que corresponde a R$ 432,20 (Quatrocentos e trinta e dois reais e vinte centavos). A presente
alteração está fundamentada no Artigo 65 Inciso II § 1º e Artigo 57 Inciso I §§ 1º e 2º da Lei Federal
nº 8.666/93.

PARATY, 10 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

Brasília

Aposentados e pensio-
nistas do Instituto Nacional
do Seguro Social (INSS)
que recebem via Caixa po-
dem, a partir de agora, con-
sultar informações sobre a
parcela do seu benefício e a
prova de vida pelo aplicati-
vo Caixa Trabalhador. O
serviço deve beneficiar cer-
ca de 6,1 milhões de pesso-
as.

De acordo com o banco,
por meio da nova atualiza-
ção do aplicativo, os
usuários terão acesso à
consulta das parcelas do be-
nefício e data de realização
da última prova de vida,
além de informações a res-
peito do calendário de pa-
gamentos e dúvidas fre-
quentes.

O  app está disponível
gratuitamente nas lojas de
aplicativos com o nome
Caixa Trabalhador. Os be-
neficiários também podem
acessar os serviços por
meio da central de atendi-
mento telefônico no núme-
ro 0800 726 0207, opção 7.

Cadastro no INSS

Para se cadastrar
no Caixa Trabalhador, o
usuário deverá informar
CPF, nome, data de nasci-
mento e e-mail. No app, o
beneficiário do INSS tem

App Caixa tem serviços
para beneficiários do INSS

Serviço deve beneficiar cerca de 6,1 milhões de pessoas

acesso às seguintes opções:
- benefício (número do

benefício; quantidade de
parcelas; dados da conta

bancária para crédito);
- parcelas (se a parcela

está disponível, paga, blo-
queada, devolvida ao INSS

ABr

Aposentados e pensionistas podem consultar informações sobre a parcela do seu benefício e a prova de vida pelo aplicativo Caixa Trabalhador

ou não localizada, valor,
competência, validade, ca-
nal e data de pagamento);

- prova de vida (data da

última prova de vida reali-
zada);

- calendário de paga-
mentos;

- perguntas frequentes

As informações são da
Agência Brasil.
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Brasília

O presidente do Senado
Federal, Rodrigo Pacheco,
se reuniu, no início da tar-
de desta quarta-feira (18),
com o presidente do Supre-
mo Tribunal Federal (STF),
Luiz Fux. Na pauta do en-
contro, a relação entre os
Poderes, sobretudo entre o
Executivo e o Judiciário.

Em coletiva após o en-
contro, Rodrigo Pacheco
disse que sugeriu que a
ideia de uma reunião entre
os presidentes da Repúbli-
ca, da Câmara, do Senado e
do Supremo fosse retoma-
da. “Precisamos restabele-
cer esse diálogo com o Exe-
cutivo”, disse.

Segundo o presidente do
Senado, radicalismos e ex-
tremismos são muito ruins
para o Brasil e podem ser
capazes de derrubar a de-
mocracia. De acordo com
Pacheco, o presidente do
STF se colocou propenso a
restabelecer o diálogo e no-
vas reuniões devem ser
marcadas.  “Tivemos uma
conversa importante, neces-
sária e que possa ser o rei-
nício de uma relação positi-
va entre os Poderes para
que possamos ter uma paci-
ficação nacional”.

Presidentes do Senado e do STF
discutem volta do diálogo entre Poderes

Expectativa de Rodrigo Pacheco é marcar reunião para os próximos dias

Questionado sobre a
data em que seria realizado
tal encontro, o presidente
do Senado disse que espera
um desdobramento para os
próximos dias.

O presidente do Senado
relatou que nenhum pedido
de impeachment foi tratado
durante a reunião. Pacheco
disse que esses pedidos não
devem ser banalizados. “[O
impeachment] é um institu-
to grave, excepcional e tem
um rol taxativo. É preciso
ter um filtro muito severo”,
disse. “Sou contrário a usar
o impeachment como solu-
ção de um problema”.

No último dia 14, o pre-
sidente Jair Bolsonaro dis-
se que levaria ao Senado o
pedido de instauração de
processo de impeachment
contra os ministros Alexan-
dre de Moraes e Luís Ro-
berto Barroso, do STF. ().
Já o STF abriu inquérito
para investigar ataques à
legitimidade das eleições.
Edição: Fábio Massalli – Abr

Rodrigo Pacheco sugere
reunião entre os presidentes

da República, da Câmara, do
Senado e do Supremo

Band pensa no antes e depois do Faustão
A Band tem decidido que a exibição do programa ou

programas do Fausto Silva, a partir de janeiro, será de
segunda a sexta, 20h30 às 22h.

Fausto funcionando como contraprogramação ao que
Globo, Record e SBT exibem nesta faixa de horário.

Isso já está estabelecido, assim como não irá aconte-
cer nenhuma outra mudança no começo da noite. Antes
do Fausto, Datena e “Jornal da Band”.

Datena com o “Brasil Urgente”, importante alavanca,
e o “Jornal da Band” na sequência, com boas possibili-
dades de, na mesma ocasião, promover a troca do seu
atual modelo  por outro. Nada que lembre o atual.

Da mesma forma que irá receber, a entrega do Faus-
to também será para um jornal, “Band Notícias”, com
uma linha de programas variados na sequência, das
22h45 em diante, um em cada noite e que só a partir de
agora serão definidos.

Se tudo correr como se espera, a direção da Band de-
seja promover essa arrancada no dia 4 de janeiro.

TV TUDO

Contraprogramação
Desde sempre, ou a partir do instante em que a con-

tratação de Fausto Silva foi definida pela Band, houve o
entendimento que apenas o programa dele, com uma
história que todos conhecem, poderia funcionar como
opção ao que as principais redes têm neste horário da
noite.

Só ele sendo capaz de alcançar bons resultados.

De volta
Depois de trabalhar na pri-

meira temporada da série “Bom
Dia, Verônica”(Netflix), Sacha
Bali volta à Record.

Em “José do Egito”, última
fase de “Gênesis”, ele vai inter-
pretar o personagem Atarum.

Futebol
A ESPN Brasil dominou a audiência da TV paga no

fim de semana, com o início dos campeonatos Inglês e
Espanhol. E agora vive a expectativa de repetir a dose
no sábado, quando começa o Italiano.

Cristiano Ronaldo e Ibrahimovic são algumas das
suas atrações. No jogo de abertura, Inter de Milão x Ge-
noa, às 13h30.

Já é tempo
A ESPN contratou o ex-jogador Lugano como comen-

tarista. Gente boa, simpático, só que ninguém consegue
entender o que ele fala.

De duas, uma, porque não tem outra: contratar uma
fono ou legendar.

Pode reparar
Dia desses aqui foi falado dos tantos ex-jogadores

transformados em comentaristas.
Nada pessoal contra nenhum, por favor. Mas entre

eles, também há uma disputa, de um querendo falar mais
que o outro. Basta colocar dois no mesmo jogo.

Na luta
Luciana Gimenez, na terça-feira, participou normal-

mente de uma reunião na Rede TV!. Assistiu à edição do
primeiro piloto do programa “Operação Cupido”, gostou
do resultado, e agora aguarda a gravação do próximo.

Está em forma. O problema na pressão, no começo da
semana, já foi superado.

Ainda a novela
Dia 25, quarta da semana que vem, às 13h, no TJRJ,

acontecerá uma audiência, que deve ser a última, sobre
acontecimentos que movimentaram os bastidores da nove-
la “O Sétimo Guardião”.

Por aí se entenda, Aguinaldo Silva versus Silvio Cer-
ceau. A TV Globo entra como parte interessada.

Otimismo
No SBT, avançam os contatos para a remontagem do

elenco de “Poliana Moça”.
A prioridade é resgatar os atores que já estavam fecha-

dos, mas que saíram no processo de demissão em massa.
Depois dessa etapa, o departamento buscará algumas no-
vidades para fechar o time. Existe também o desejo de
gravar externas no fim de setembro, começo de outubro.

Teatro
Depois de “Salve-se Quem Puder” na Globo, Grace Gia-

noukas, 40 anos de carreira, vem aí com dois trabalhos
no teatro.

Primeiro, “O ‘L’ Perdido”, ao lado de Agnes Zuliani,
dia 5 de setembro no Teatro Folha. Depois, “Grace em Re-
vista”, um monólogo sobre a sua carreira, dia 25 no Clu-
be Barbixas de Comédia, em SP.

Cinema
A atriz e produtora brasileira Sil-

mara Volpi, que há dois anos mora em
Los Angeles, está em São Paulo e nes-
ta sexta, no evento Focus Cultura, vai
falar do “Cenário Atual do Cinema
Brasileiro em LA”.

Silmara está em cartaz com o filme
“April´s Foolçs no Roku”

Vem mais
A CNN Brasil prepara para setembro, também já co-

nhecido como mês que vem, algumas mudanças.
Por aí se entenda, novidades na grade e alterações nas

bancadas. Em estudos.

Blad Meneghel

Divulgação

Bate – Rebate
 •     Band acaba de comprar 94 novos filmes.

Está abastecida.
 •     TV Cultura transmite, a partir das 21h45,

neste sábado o Grande Prêmio de Gateway da Fór-
mula Indy ...

 •     ... Que terá o retorno do piloto brasileiro
Tony Kanaan.

 •     O drama “A 200 Metros”, indicado pela Jor-
dânia para Melhor Filme Internacional do Oscar
2021, chega às plataformas digitais em 17 de setem-
bro.

 •     Malu Galli, André Frateschi, Fábio Assun-
ção, Vanessa Bueno e Zé Victor Castiel são as novida-
des da segunda temporada de “Desalma”...

 •     ... Série para o Globoplay, já inteiramente
gravada.

 •     Walcyr Carrasco já demonstrou interesse
em escrever “Verdades Secretas – Parte 3”. Se sair,
uma vez mais, a direção será de Amora Mautner...

 •     ... Enquanto isso, seguem as gravações da
Parte 2, exclusiva para o Globoplay.

 •     Apresentador do “Top Chef  Brasil”, Felipe
Bronze gravou terça-feira participação no “Paredão
dos Famosos”, novo quadro do programa “Hora do
Faro”...

 •     ... Além dele, Belo, Ceará, Dani Souza, Gui
Santana e Val Marchiori, com os integrantes fixos
Sergio Mallandro, Tirullipa e Fabiola Gadelha.

C´est fini
A Viacom e o Porta dos Fundos iniciaram no Rio as

gravações da série “As Seguidoras”, para o Paramount+.
É a história de Liv (Maria Bopp) uma influenciadora

digital que leva sua obsessão por ganhar seguidores às
últimas consequências e se transforma em uma serial
killer acima de qualquer suspeita. Produção de João Vi-
cente de Castro, com direção de Mariana Youssef  e Ma-
riana Bastos.

Então é isso. Mas amanhã tem mais. Tchau!
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Resende

O Resende visitou o
Vasco na manhã desta
quarta-feira, dia 18, no CT
Artsul, pela última roda-
da do Campeonato Cario-
ca sub-20 e conquistou o
empate em 2 a 2,  após
sair perdendo por 2 a 0.
Os gols do Gigante do
Vale foram marcados por
Zé Carlos e Léo Santos,
no segundo tempo.

Desfalcado dos seus ar-
tilheiros, Bismarck e
Brendon, camisas 9 e 10,
respectivamente, o Resen-
de fez um jogo consisten-
te defensivamente no pri-
meiro tempo. O Vasco não
conseguiu criar grandes
chances de gol e o Resen-
de se manteve aguardan-
do as falhas do adversá-
rio.

Se vencesse o jogo, o
Vasco poderia se sagrar
campeão da Taça Guana-
bara, dependendo de ou-
tro resultado na rodada.
Ao Resende, valia a ma-
nutenção da quarta colo-
cação e a vantagem do
empate e da decisão em

 Mumbai (Índia)

O Grande Prêmio de
Fórmula 1 de 2021 do Japão
foi cancelado devido à pan-
demia de covid-19 pelo se-
gundo ano consecutivo, in-
formaram os organizadores
da corrida nesta quarta-fei-
ra.

O cancelamento da pro-
va, agendada para o final
de semana de 8 a 10 de ou-
tubro no circuito de Su-
zuka, ocorre na esteira da
desistência da realização da
corrida noturna de Cinga-
pura entre os dias 1º e 3 de
outubro.

“Depois de conversas
em andamento com o pro-

São Paulo

O meia-atacante Kene-
dy foi anunciado nesta
quarta-feira (18) como re-
forço do Flamengo. O jo-
gador de 25 anos, revelado
no Fluminense, foi em-
prestado por uma tempo-
rada ao Rubro-Negro pelo
Chelsea (Inglaterra), clube
que defende desde 2016.

O nome de Kenedy pre-
cisa constar no Boletim In-
formativo Diário (BID) da
Confederação Brasileira de
Futebol (CBF) para ficar à
disposição do técnico Rena-
to Gaúcho. Se quiser contar
com o meia-atacante já na

São Paulo

A Confederação Brasi-
leira de Futebol (CBF) di-
vulgou nesta quarta-feira
as datas e os horários
dos jogos da rodada de
volta das quartas de final
da Copa do Brasil. O cro-
nograma inicial foi alte-
rado para não prejudicar
os clubes que vão ser
desfalcados por seleções
na Data Fifa que aconte-
ce entre 30 de agosto e 9
de setembro com jogos
das Eliminatórias da
Copa do Mundo de 2022.

Com cinco jogadores
que atuam no futebol bra-
sileiro convocados para
os próximos três jogos da
seleção nas Eliminatóri-
as, a CBF havia prometi-
do alterar o calendário de
jogos envolvendo os times
brasileiros que tiveram
atletas convocados pelo
técnico Tite.

Assim, o São Paulo,
do lateral-direito Daniel
Alves, o Atlético-MG, do
lateral-esquerdo Guilher-
me Arana, e o Flamengo,
do meia Éverton Ribeiro
e do atacante Gabriel, ti-
veram alteradas as suas
partidas de volta das
quartas de final da Copa
do Brasil O quinto con-
vocado é o goleiro Wever-
ton, do Palmeiras, mas o
clube paulista já está
fora da competição naci-
onal de mata-mata

O primeiro semifina-
lista sai do duelo entre
Santos e Athletico-PR, no

Resende empata com o Vasco fora de casa
Os gols do Gigante do Vale foram marcados por Zé Carlos e Léo Santos, no segundo tempo

casa nas quartas de final.
No segundo tempo, o

Vasco conseguiu chegar
ao gol e ampliou logo em
seguida, aproveitando mo-
mentos de desatenção. O
Resende, no entanto, não
se intimidou e as mexidas
do treinador Jefter Percy
deram resultado.

Léo Santos roubou a
bola na linha de fundo e
serviu Zé Carlos para ba-
ter seco, sem chances
para o goleiro. Mesmo
com muita cera da equipe
vascaína, o Resende conti-
nuou pressionando e che-
gou ao empate com Léo
Santos, finalizando de
fora da área após bola es-
corada por David.

O jogo ganhou tons de
emoção nos minutos fi-
nais, com muitos acrésci-
mos, mas ficou assim.
Com o empate em 2 a 2, o
Resende se fixa na quarta
colocação da Taça Guana-
bara e agora deve enfren-
tar o Botafogo nas quar-
tas de final, decidindo no
Estádio do Trabalhador,
com a vantagem do empa-
te.

 Divulgação

Vasco não consegue criar grandes chances de gol e o Resende se manteve aguardando as falhas do adversário

Pelo 2º ano seguido, GP
do Japão de F1 é cancelado

devido à Covid-1
motor e as autoridades do
Japão, o governo japonês
tomou a decisão de cance-
lar a corrida nesta tempo-
rada devido às complexida-
des atuais da pandemia no
país”, disse a F1 em um
comunicado. ”Agora a Fór-
mula 1 está trabalhando
nos detalhes do calendário
revisado, e anunciará os de-
talhes finais nas próximas
semanas.”

Recentemente, o Japão
sediou a Olimpíada de Tó-
quio sem a presença de es-
pectadores, e as competi-
ções paralímpicas de 24 de
agosto a 5 de setembro tam-
bém acontecerão sem a pre-
sença do público.

Atualmente, a F1 está
operando com protocolos
de saúde rígidos, com equi-
pes em “bolhas” e exames
de covid-19 frequentes para
todos os funcionários e a
mídia.

O cancelamento da pro-
va japonesa pode dificultar
o GP da Turquia, que foi
acrescentado ao calendário
no lugar da corrida de Cin-
gapura. A competição no
circuito de Istanbul Park
foi encaixada uma semana
antes de Suzuka e uma se-
mana depois da etapa russa
de Sochi, mas pode haver
novas mudanças nas datas.

As informações são da
Agência Brasil.

Flamengo acerta empréstimo
de meia-atacante Kenedy

Copa do Brasil, o time cari-
oca precisará registrá-lo até
o próximo dia 24, último
dia útil antes do início das
quartas de final da compe-
tição.

Kenedy estreou no pro-
fissional do Fluminense
aos 17 anos, em 2013. Na
ocasião, foi o artilheiro do
Brasil no Sul-Americano
sub-17, na Argentina. Dois
anos depois, o meia-atacan-
te foi negociado com o
Chelsea, mas não se fir-
mou no futebol europeu,
com empréstimos aos tam-
bém ingleses Watford e
Newcastle e aos espanhóis
Getafe e Granada. A passa-

gem neste último rendeu
os melhores números na
carreira até o momento: 44
jogos e oito gols.

Com Kenedy, o Flamen-
go tenta repetir a receita
que funcionou com o vo-
lante Gerson (hoje no
francês Olympique de
Marselha) e com o atacan-
te Pedro. Os dois surgiram
no Fluminense com status
de promessas, mas retor-
naram ao Brasil após não
renderem como esperado
na Europa. No Rubro-Ne-
gro, porém, destacaram-se,
entrando na mira da sele-
ção brasileira.
Edição: Fábio Lisboa - ABr

CBF divulga datas e horários
da rodada de volta das

quartas da Copa do Brasil
ConfConfConfConfConfira a tabela das quarira a tabela das quarira a tabela das quarira a tabela das quarira a tabela das quartastastastastas
 de f de f de f de f de final da Copa do Brasil:inal da Copa do Brasil:inal da Copa do Brasil:inal da Copa do Brasil:inal da Copa do Brasil:

RRRRRODODODODODADADADADADA DE IDA DE IDA DE IDA DE IDA DE IDAAAAA

 25/08 (quar 25/08 (quar 25/08 (quar 25/08 (quar 25/08 (quarta-fta-fta-fta-fta-feira)eira)eira)eira)eira)

19 horas

Athletico-PR x Santos - Arena da Baixada (Curitiba)

21h30

Grêmio x Flamengo - Arena do Grêmio (Porto Alegre)

São Paulo x Fortaleza - Morumbi (São Paulo)

26/08 (quinta-feira)

21h30

Fluminense x Atlético-MG - Engenhão (Rio de Janeiro)

RRRRRODODODODODADADADADADA DE A DE A DE A DE A DE VVVVVOLOLOLOLOLTTTTTAAAAA

     14/09 (terça-f14/09 (terça-f14/09 (terça-f14/09 (terça-f14/09 (terça-feira)eira)eira)eira)eira)

21h30

Santos x Athletico-PR - Vila Belmiro (Santos)

15/09 (quarta-feira)

21h30

Flamengo x Grêmio - Maracanã (Rio de Janeiro)

Fortaleza x São Paulo - Arena Castelão (Fortaleza)

16/09 (quinta-feira)

21h30

Atlético-MG x Fluminense - Mineirão (Belo Horizonte)

dia 14 de setembro, uma
terça-feira, no estádio da
Vila Belmiro, em Santos.
No dia seguinte, mais
duas definições: Flamen-
go x Grêmio, no Rio de
Janeiro, e Fortaleza x
São Paulo, em Fortaleza.
Por fim, Atlético-MG e

Fluminense decidem a
última vaga no dia 16,
em Belo Horizonte.

Os confrontos de ida
das quartas de final já
haviam sido divulgados
pela CBF e acontecem na
semana que vem, entre
os dias 25 e 26.
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